
D.571  –  Coronavirus  :  un  grand
coup

Par Roch Richer

Il y a en ce moment une crise mondiale que l’on dit provoquée par la pandémie d’un
virus extrêmement létal. Il doit bien être mortel, étant donné la réaction des divers
gouvernements nationaux du monde qui ont appliqué d’une manière étrangement
coordonnée des mesures drastiques dans le but d’enrayer ce mal inconnu. En tout
cas, c’est ce qu’avancent les journalistes dans tous les médias de la télévision et de
la presse du monde entier.

Mais est-ce bien la vérité que l’on nous révèle au petit écran ? Nos chefs d’état nous
disent-ils tout ce qu’ils savent vraiment ? Certains indices sautent pourtant aux yeux
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des  gens  plus  perspicaces  et/ou  mieux  renseignés  sur  le  mode  opératoire  des
dirigeants du monde et du fonctionnement de la société.

Les  gens  qui  savent  qu’il  y  a  un  complot  sont,  semble-t-il,  plus  avisés  devant
l’annonce d’une catastrophe ou d’un événement d’une certaine importance. Mais ils
ne forment qu’une minorité et les médias leur sont fermés, sauf Internet… pour
l’instant.

La majorité des gens, en entendant l’hypothèse d’un complot, se mettent à railler et
à se moquer,  ne se rendant  pas compte qu’ils  agissent  ainsi  sous l’effet  d’une
programmation mentale qu’ils subissent depuis leur enfance. Car on leur a dit que
l’homme moderne est de loin plus évolué, socialement et scientifiquement, que ses
ancêtres du passé. Il est mieux éduqué, plus instruit, à tel point que l’on ne pourrait
lui  passer un canular  sans qu’il  ne s’en aperçoive immédiatement.  Pourtant,  le
pauvre homme moderne ne se rend pas le moindrement compte qu’il vit depuis sa
naissance à l’intérieur d’une boîte sans fenêtre et il n’a absolument pas conscience
qu’il existe un monde à l’extérieur. Il n’y a pas plus esclave que celui qui ne sait pas
qu’il est esclave, parce qu’il ne cherchera pas à quitter un état dans lequel il n’a pas
conscience d’être.

Donc, ceux qui dirigent (et qui ne sont pas dans la boîte, mais la retiennent bien
fermée) peuvent alors lui faire croire n’importe quoi. Et plus le mensonge sera gros,
plus la population le croira, ne s’imaginant pas qu’on puisse lui mentir de manière
aussi grossière en pleine face.

Les personnes qui se déclarent chrétiennes ne devraient pas se trouver encore dans
leur petite boîte. Elles devraient comprendre et croire qu’il existe effectivement un
complot. Car le premier qui ait parlé de complot, c’est Dieu Lui-même !

« Il y a un complot de ses Prophètes au milieu d’elle ; ils seront comme des lions
rugissants, qui ravissent la proie : ils ont dévoré les âmes ; ils ont emporté les
richesses, et la gloire ; ils ont multiplié les veuves au milieu d’elle. Ses Sacrificateurs
ont fait violence à ma Loi ; et ont profané mes choses saintes ; ils n’ont point mis
différence entre la chose sainte et la profane, ils n’ont point donné à connaître la
différence qu’il y a entre la chose immonde et la nette, et ils ont caché leurs yeux de
mes Sabbats, et j’ai été profané au milieu d’eux. Ses principaux ont été au milieu



d’elle comme des loups qui ravissent la proie, pour répandre le sang et pour détruire
les âmes, pour s’adonner au gain déshonnête. Ses Prophètes aussi les ont enduits de
mortier mal lié ; ils ont des visions fausses, et ils leur devinent le mensonge, en
disant : ainsi a dit le Seigneur l’Eternel ; et cependant l’Eternel n’avait point parlé »
(Ézéchiel 22:25-28).

« Et l’Eternel me dit : il y a une conjuration parmi les hommes de Juda, et parmi les
habitants de Jérusalem. Ils sont retournés aux iniquités de leurs ancêtres, qui ont
refusé d’écouter mes paroles, et qui sont allés après d’autres dieux pour les servir ;
la maison d’Israël et la maison de Juda ont enfreint mon alliance, que j’avais traitée
avec leurs pères » (Jérémie 11:9-10).

« Pourquoi se mutinent les nations,  et pourquoi les peuples projettent-ils des
choses vaines ? Les Rois de la terre  se trouvent en personne, et les Princes
consultent ensemble contre l’Eternel, et contre son Oint. Rompons, disent-ils,
leurs liens, et jetons loin de nous leurs cordes. Celui qui habite dans les cieux se rira
d’eux ; le Seigneur s’en moquera » (Psaumes 2:1-4).

Quelles prophéties bien adaptées à notre époque ! Croyez-vous que cet esprit de
conspiration du temps de David, de Jérémie et d’Ézéchiel se soit éteint et que les
« rois » et les « princes » de notre époque moderne n’en soient pas affligés ? Et
pensez-vous qu’elle ne soit que le fait des hommes ? Ne comprenez-vous pas que
l’esprit  de  complot  est  directement  inspiré  par  le  Conspirateur  par  excellence,
Satan, le Diable, le père des conspirateurs et des menteurs ? « Le père dont vous
êtes issus, c’est le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père » (Jean
8:44).  Toutes  les  conspirations  de  l’histoire  de  l’humanité  procèdent  de  son
influence. Satan n’a cessé de comploter depuis que l’iniquité fut trouvée en lui
(Ézéchiel 28:15).

Êtes-vous de ces chrétiens qui croient que Satan se prélasse aujourd’hui au soleil
sur une chaise longue en sirotant un breuvage ? Ne comprenez-vous pas qu’il a
toujours été extrêmement actif, comme un lion qui ne cesse jamais de rugir et qui
cherche sans interruption à dévorer le monde, et particulièrement les enfants de
Dieu ?

Mais bien sûr qu’il y a une conspiration, un complot universel ! Le Nouvel Ordre



Mondial de la Synagogue de Satan, décrit dans le livre de l’Apocalypse, ne surgira
pas du jour au lendemain. Satan sait qu’il y aurait trop de risques que ce soit rejeté.
Le monde ne serait pas prêt à l’accepter. Il lui faut donc une préparation mentale
minutieuse.

Ce que l’apôtre Jean a consigné dans l’Apocalypse est l’aboutissement final de cette
longue conspiration satanique étalée sur des milliers d’années. Les chrétiens qui ne
croient pas à cette conspiration diabolique rejettent inconsciemment les prophéties
des  temps  de  la  fin.  Ils  ne  peuvent  arriver  à  comprendre  comment  la  Bête,
l’Antichrist, aura réussi à se faire accepter de tous les habitants de la terre.

Alors, sachez que Satan est parfaitement conscient qu’il ne pourra pas imposer son
Nouvel Ordre Mondial sans que les gens soient prêts à l’accueillir. Tenez compte du
fait qu’il veut être adoré, adulé et passer pour un sauveur quand il présente des
« solutions » au chaos qu’il engendre. Mais pour cela, il lui faut apprêter le monde.
Et c’est ce qu’il fait depuis des siècles. Il applique le principe de la grenouille que
l’on plonge dans l’eau froide et que l’on chauffe tout doucement afin que la pauvre
grenouille  y  soit  confortable.  Lentement,  la  température  de  l’eau  grimpe et  la
grenouille se retrouve dans une eau trop chaude qui l’affaiblit,  puis l’engourdit
tranquillement et la fait littéralement cuire, donc mourir. Si le chef-cuisinier l’avait
plongée directement dans l’eau bouillante, la grenouille se serait débattue dans la
douleur et aurait cherché énergiquement à s’échapper. Cette histoire enseigne que,
lorsqu’un changement s’effectue d’une manière suffisamment lente, il échappe à la
conscience et ne suscite, la plupart du temps, aucune réaction, aucune opposition,
aucune révolte !

Depuis l’époque de Nemrod, peu de temps après le Déluge, Satan applique la même
méthode de cuisson à feu lent. Au moyen de la propagation de diverses philosophies,
d’une multitude de religions à Mystères, d’innombrables guerres et de conflits, tous
venant  façonner  les  cultures  des  peuples,  Satan  a  placé  l’humanité  dans  un
chaudron à l’eau de plus en plus chaude et, au fil des siècles, la forte majorité des
êtres humains se sont engourdis.

Le phénomène de la « pandémie du covid-19 » est un signe que l’eau commence à
bouillir. Mais la grande masse de la population mondiale est, soit endormie, soit déjà



inconsciente. Si quelqu’un n’enlève pas le chaudron du feu, tous les êtres humains
seront cuits : « Car alors il y aura une grande affliction, telle qu’il n’y en a point eu
de semblable depuis le commencement du monde jusques à maintenant, ni il n’y en
aura plus de telle. Et si ces jours-là n’eussent été abrégés, il n’y eût eu personne de
sauvé ; mais à cause des élus, ces jours-là seront abrégés » (Matthieu 24:21-22).

Donc, si nous revenons à cette « pandémie du covid-19 », qu’en est-il au juste ? Si,
après avoir lu ce document, vous rencontrez un voisin, une voisine, ou une personne
de votre parenté, et que vous lui dites que nous sommes en face du produit de la
conspiration, toutes les chances sont que votre interlocuteur se refroidira à votre
égard. Il ou elle vous regardera de travers, l’air suspicieux, « Mais qu’est-ce que tu
me chantes là ? Une conspiration ! Ne me dis pas que tu crois à ce genre de bobard !
Toi,  tu en saurais plus que les journalistes,  les gens du gouvernement ? Tu en
saurais  plus  que  les  experts  qui  l’ont  expliqué  à  la  télé  ?  »  C’est  la  réaction
habituelle, et vous l’avez probablement exprimée vous-même, il y a encore peu de
temps.

Or, ici, nous touchons à une base fondamentale du mécanisme de la propagande
médiatique. La grande masse de la population ne se pose pas assez de questions, et
celles-ci ne lui viennent même pas à l’esprit. Mais réfléchissez à ceci : de quelle
manière l’élite arrive-t-elle à faire avaler un mensonge gros comme le bras à la
grande partie  du peuple  ?  Voici  les  trois  étapes que l’élite  a  suivies  dans son
cheminement pour nous enfoncer la « pandémie » dans la gorge :

1)  Les  Médias.  En  quelques  jours,  de  soi-disant  cas  de  coronavirus  ont  été
rapportés en Chine et la machine médiatique s’est emballée. Les journalistes en ont
fait LA  On en est venu à ne parler que de ça, même si le nombre de victimes
touchées était visiblement peu élevé.

Vous qui croyez que les journalistes sont des gens rigoureux qui ne rapportent les
faits qu’en fonction de la vérité, en bénéficiant de la liberté d’expression, eh bien,
voudriez-vous, s’il vous plaît, retirer les lunettes roses qui vous empêchent de voir la
réalité ? Bon, maintenant que vous voyez mieux, veuillez lire ce qu’a révélé John
Swinton, ancien chef du personnel au New York Times, lors d’une allocution donnée
devant le Club de Presse de New York, en 1953, où l’on voulait porter un toast à la



presse libre :

«  En  date  d’aujourd’hui,  dans  l’histoire  du  monde  et  en  Amérique,  la  presse
indépendante n’existe pas. Vous le savez et je le sais. Aucun de vous n’ose écrire son
opinion honnête, et si vous le faisiez, vous savez d’avance qu’elle ne serait jamais
publiée. Je suis payé chaque semaine pour oblitérer mon opinion honnête du journal
auquel je suis lié. D’autres parmi vous sont payés des salaires semblables pour des
fins similaires, et quiconque serait assez fou pour écrire ses opinions honnêtes serait
jeté à la rue, en quête d’un autre job. Si je permettais qu’apparaissent mes opinions
honnêtes,  ne  serait-ce  que  dans  un  seul  numéro  de  mon  journal,  mon  emploi
disparaîtrait  dans  les  vingt-quatre  heures.  La  besogne  du  journaliste,  c’est  de
détruire la vérité ; carrément mentir ; pervertir ; diffamer ; se coucher aux pieds de
mammon, vendre son pays et sa race pour son pain quotidien. Vous le savez et je le
sais. Alors, quelle folie que ce toast en l’honneur d’une presse indépendante ! Nous
sommes les instruments et les vassaux des richards de l’arrière-scène. Nous sommes
les pantins, ils tirent les ficelles et nous dansons. Nos talents, nos capacités et nos
vies sont entièrement la propriété de ces hommes-là. Nous sommes des prostitués
intellectuels. »

C’était en 1953… et vous pensez que cela s’est amélioré ? Bien au contraire, cela ne
va toujours qu’en empirant. Dans l’affaire Covid-19, j’ai constaté que les journalistes
de  la  télévision  n’ont  pu  s’empêcher  de  montrer  leurs  vraies  couleurs.
Malheureusement, les téléspectateurs sont en forte majorité daltoniens… Si vous
savez ouvrir les yeux, vous verrez que les journalistes ne sont pas des journalistes,
mais des propagandistes.

2) Le Gouvernement. Presqu’en même temps que les médias aient commencé à
répandre la panique (« Les gens ne doivent pas s’affoler, mais les choses s’aggravent
de façon alarmante ! »), nous avons vu nos bons élus apparaître à la petite lucarne.
Nos politiciens annonçaient leurs mesures spéciales.

Bon, il est déjà mieux accepté aux yeux des gens que l’on démontre que la race des
politiciens soit des gens véreux, cupides et dont une grande partie sont carrément
des psychopathes assoiffés de pouvoir. Il existe donc déjà une aura de discrédit dans
l’opinion générale. Ce ne sont pas nos hommes politiques qui pourraient nous faire



croire au « danger de la pandémie du covid-19 ». Mais alors qui ?

3) Les Experts. Dans les cas d’une catastrophe comme celle que l’on nous soumet
aujourd’hui, les médias et les gouvernements font toujours appel à des experts pour
venir nous étaler des tableaux de statistiques et des faits scientifiques qui vont
apporter  toute  la  crédibilité  dont  a  besoin  le  gouvernement  pour  avaliser  ses
mesures d’urgence. Ces experts sont la pièce maîtresse, la pierre angulaire, de la
propagande. La population ne remet jamais en question l’avis d’un expert. L’expert a
fait  des études,  il  a  de l’expérience,  il  connaît  son sujet  mieux que quiconque.
Comment pourrait-on douter de ce qu’il dit ?

Ce que les gens ne comprennent malheureusement pas, c’est que les experts sont
aussi des êtres humains. Il y a expert et expert. Ce qui est vrai des journalistes l’est
aussi  des  experts.  Nous  voilà  donc  avec  des  experts  honnêtes  et  des  experts
malhonnêtes.

Les deux sortes d’experts peuvent être aussi compétentes l’une que l’autre dans leur
domaine. Mais l’expert honnête est généralement indépendant, il ne fait pas partie
de  l’Establishment,  c’est-à-dire,  des  sous-fifres  de  l’Élite  ;  tandis  que  l’expert
malhonnête fait partie de l’Establishment et il a pour mandat de falsifier les données
et l’information de manière à tromper le commun des mortels et l’influencer dans la
direction voulue. Il a l’expertise pour ce faire. Il peut présenter des données qui ont
toutes les apparences d’une étude sérieuse et bien documentée. Les gens ordinaires
n’y verront que du feu. Mais pas l’expert honnête qui saura découvrir les erreurs et
les failles. Cependant, la grande différence entre les deux sortes d’experts, c’est que
le malhonnête bénéficiera de toute la couverture médiatique, alors que l’honnête
verra toutes les portes se fermer.

Voilà pourquoi on ne parle pas de la chloroquine, ce médicament qui, depuis plus
de soixante ans, est un des meilleurs antiviraux et il  est très efficace contre le
coronavirus. Or, comme par hasard, à l’automne dernier, il a été banni du marché de
France  par  des  experts  malhonnêtes  qui  l’ont  déclaré  nuisible  alors  qu’il  ne
démontre pas d’effets secondaires.

Si  vous voulez  faire  un départage intelligent,  comparez ce que vous disent  les
experts assis à côté du Premier Ministre ou du Président avec ce que disent les



experts honnêtes et libres vis-à-vis de l’Establishment. Je vous inclus l’adresse de ces
trois vidéos dont l’un est du Dr Didier Réoult, sommité mondiale en virologie. Vous
aurez un tout autre son de cloche…

https://youtu.be/4eCQUoOUKhE

https://youtu.be/C1dnrWeyQtw

https://www.youtube.com/watch?v=nryCpnbxV5M&feature=em-uploademail

Alors, voici la question : Pourquoi les gens des médias et du gouvernement nous
mentiraient au sujet de cette « crise du coronavirus » ? Quel intérêt auraient-ils à
déclencher une pandémie et provoquer la panique qui s’en suit ? Aux personnes
normales,  cela  semble  absurde.  Mais  ceux  qui  connaissent  le  plan  de  l’élite
mondiale, cela entre, au contraire, dans la logique des choses.

Vous savez, à force de se renseigner sur le modus operandi de cette élite mondiale,
on finit par comprendre le fonctionnement de son mécanisme de déclenchement
d’événements mondiaux créés afin d’atteindre un but précis :  un gouvernement
mondial unique et dictatorial où cette élite régnera en maîtres sur la terre. L’homme
se hissant au niveau de la divinité, mais sans Dieu.

Or, les éléments tombent graduellement en place et le tableau global commence à
apparaître au travers des morceaux du casse-tête. Et l’on constate alors une chose
de première importance qui nous rappelle que les prophéties de Dieu ont toujours
été vraies et extrêmement précises ; elles s’accomplissent sous nos yeux.

Aujourd’hui, Satan et son élite ont décidé de frapper un grand coup. C’est pour cela
que la « pandémie du corvid-19 » est, à mes yeux, un vaste canular. En vérité, c’est
tellement cousu de fils blancs que c’est à croire que l’élite, devenue si puissante,
n’éprouve plus vraiment le besoin de se cacher. Dès le début, on a pu remarquer que
quelque  chose  clochait.  Le  fait  que  les  médias  se  soient  mis  à  paniquer  si
rapidement  et  que les  gouvernements  d’un si  grand nombre de pays se  soient
dépêchés de nous annoncer toute une série de mesures drastiques et draconiennes
en complète disproportion avec le nombre avancé de victimes du virus, nous est
apparu des plus suspects.

https://youtu.be/4eCQUoOUKhE
https://youtu.be/C1dnrWeyQtw
https://www.youtube.com/watch?v=nryCpnbxV5M&feature=em-uploademail


Une véritable pandémie aurait déclenché des réactions bien différentes, plus lentes
et  graduelles.  Les  gouvernements  n’auraient  pas  réagi  simultanément,  mais
graduellement, les uns après les autres, en partant de l’épicentre de la pandémie.
Cela aurait pris des semaines, voire des mois. Mais non, tous les gouvernements ont
réagi dans un bel ensemble, simultanément et conjointement, de façon parfaitement
coordonnée. Ce qui démontre que les gouvernements semblaient savoir d’avance à
quelle date lancer l’alerte rouge.

Exactement  comme  lors  du  11  septembre  2001,  alors  que  le  gouvernement
américain et la Juiverie Internationale savaient d’avance ce qui arriverait au World
Trade Center.

Dans la région où je demeure, il n’y avait aucun cas recensé de coronavirus quand le
Premier  Ministre  a  décrété  ses  mesures  d’urgence.  Et  l’on  a  annulé  tous  les
événements  sociaux.  Plus  de  spectacles  de  divertissement,  plus  d’événements
sportifs, fermeture des restaurants et des centres d’achat, défense aux personnes de
plus de 70 ans de se retrouver en public, plus de visites aux gens vivant dans les
foyers  pour  personnes  âgées,  et  l’on  recommande  de  faire  son  épicerie  par
téléphone ou par Internet…

De la folie ! On se croirait dans un mauvais film catastrophe de série B ! Alors, oui,
pourquoi  l’élite  a-t-elle  déclenché  ce  phénomène  monstrueux  ?  Pourquoi  avoir
provoqué une panique artificielle chez les gens ? Quel est le véritable but occulté de
l’élite derrière cette fausse pandémie ?

Voici quatre objectifs principaux que poursuit l’élite en route vers son but final :

UNE SONDE

Comme je l’ai expliqué plus tôt, le but final de l’élite de Satan est de pouvoir un jour
instaurer un gouvernement mondial unique sur terre afin d’imposer une dictature
dans laquelle la Synagogue de Satan régnera sans partage en maîtres. Or, Satan sait
qu’il  ne peut pas installer ce régime global du jour au lendemain. Alors, par le
moyen de son système pyramidale d’influence, il infléchit graduellement la société et
l’apprête petit à petit afin qu’un jour, ce soit ELLE qui réclame le Nouvel Ordre
Mondial, car elle sera épuisée à force d’essuyer la cascade de catastrophes qu’on lui



fera tomber sur la tête. Voilà pourquoi l’histoire du monde est parsemée de périodes
de chaos suivies de périodes d’accalmie (Ordo ab Caho). C’est de cette manière que
l’Élite de Satan change graduellement le système sociétal qui était jadis assis sur
des bases et des valeurs chrétiennes empêchant l’homme de tomber dans l’anarchie,
dans la décadence et sous une dictature.

Or, chaque chaos sert de sonde pour jauger l’évolution de la population. L’élite peut
ainsi évaluer le progrès de son influence néfaste et le cheminement de son plan, et
passer à l’étape suivante en ajustant sa politique et son changement culturel en
conséquence.  Si  vous  remarquez  bien,  le  christianisme  est,  depuis  quelques
décennies, de plus en plus évincé de la société. Et le domaine culturel se dégrade
constamment. Ce qui est bien devient mal et ce qui est mal est bien.

Donc, le coronavirus est une sonde lancée sur un territoire très étendu et au sein
d’une population qui dort de plus en plus profondément.

LA VACCINATION

La peur du coronavirus ouvre la porte à une vaste campagne de vaccination future.
Toutefois, le principe de la vaccination est un autre énorme canular criminel que l’on
a fait avaler au peuple qui est en majorité totalement ignorant de l’inefficacité du
vaccin, voire même de sa nocivité et de sa toxicité. Les campagnes de vaccination
bénéficient du même traitement médiatique que l’actuelle propagande de la pseudo-
pandémie du covid-19 (ou coronavirus). Ce qui est normal et logique puisque l’élite
dirige, et les médias et les compagnies pharmaceutiques. Celles-ci font des milliards
de dollars dans les campagnes de vaccination.

Si les vaccins sont inefficaces contre les maladies qu’ils sont censées combattre, ils
s’avèrent toutefois très utiles pour injecter toutes sortes de corps pathogènes qui
endommagent et vont jusqu’à tuer le patient vacciné. L’autisme chez les enfants est
le résultat de vaccins ; plusieurs grands spécialistes en ont fait la preuve. Certains
cancers proviennent de vaccins, ce qui est une sorte d’euthanasie déguisée. Et ce ne
sont là que deux exemples flagrants.

MORT DE LA LIBERTÉ



Bien que les deux buts précédents aient de l’importance, ils n’en ont pas autant que
celui-ci. Lorsqu’une crise ou un chaos est provoqué sur la population – et il n’y a pas
de chaos qui ne soit pas préalablement planifié (guerres, conflits, révolutions, actes
terroristes, crashs financiers, etc.) – cela donne la possibilité à l’élite satanique de
faire adopter des lois spéciales par le biais des marionnettes en place à la tête des
gouvernements nationaux des pays touchés par la crise chaotique. Ces lois ont pour
effet de restreindre les droits et libertés des peuples en les enfermant davantage
dans des boîtes encore plus étroites, encore plus hermétiques. Car sachez ceci : Il
n’y a rien que l’élite déteste plus que la liberté du peuple. L’élite est composée de
personnes convaincues d’appartenir à une race supérieure qui a comme devoir de
régler la vie de la population, car, croient-elles, la vaste majorité des gens ne sait
pas penser et ne peut décider de la marche de la société, de ce que l’on peut faire et
ne pas faire. L’élite se croit donc investie de la responsabilité et de la capacité de
tout régulariser.

Ensuite, il n’y a rien que l’élite craint davantage qu’un vrai chrétien qui pense en
toute liberté.  Toute forme de liberté parmi le peuple est  considéré comme une
menace pour l’élite. Le Nouvel Ordre Mondial qu’elle veut installer sur terre sera le
summum de la tyrannie, la pire dictature de l’histoire de l’humanité. Elle ne peut
permettre que des « rebelles » viennent contrecarrer ses plans.

L’élite dont je vous parle, la Bible lui donne deux noms révélateurs : la Synagogue
de Satan (Apocalypse 2:9 et 3:9) et Mystère, Babylone la Grande, la Mère des
impudicités et des abominations de la terre (Apocalypse 17:5). Il s’agit d’une
synagogue (pas d’une église ou d’une mosquée) et elle promeut les Mystères de la
Religion babylonienne. Il n’y a qu’un groupe qui rencontre ces critères. Depuis des
millénaires,  la  Juiverie  Internationale  transporte  sur  son  dos  le  Talmud  et  la
Kabbale, les recueils par excellence des Mystères de la Religion de Babylone.

Cette élite d’illuminés sataniques cherche donc à nous enlever nos droits et nos
libertés. Cependant, pour ce faire, elle doit procéder par étapes. Elle fait donc ce
qu’elle a toujours fait depuis des siècles, c’est-à-dire que, par des moyens détournés,
elle  sape  la  société  par  en-dessous,  secrètement,  lentement,  patiemment,
sournoisement. Elle a pris les rênes de la finance mondiale en élaborant le système
bancaire.  Elle s’est  emparée,  tout d’abord de la presse écrite,  puis de tous les



médias  électroniques  de  l’information  et  de  la  communication.  Elle  contrôle  le
monde des divertissements. Elle dicte l’enseignement des systèmes d’éducation. Elle
a créé le sport professionnel pour détourner l’attention des gens. Elle remplace la
culture des différents peuples par la sienne qui est vile, corrompue, perverse. Le
monde politique lui appartient et elle installe ses marionnettes à la tête de tous les
gouvernements, et gare à celui ou celle qui commettra le moindre écart vis-à-vis de
la ligne de pensée élitiste dictée. Enfin, elle a corrompu les églises et différentes
confessions  chrétiennes  à  un  point  tel  qu’elles  sont  devenues  des  agentes  du
sionisme malfaisant des Juifs qu’elles adorent.

Ceci  dit,  on  peut  maintenant  comprendre  que  les  Chartes  des  Droits  et  les
Constitutions que se sont données les gouvernements antérieurs apparaissent une
nuisance pour l’élite satanique. Celle-ci les fait donc amender à son profit lorsqu’elle
n’est pas en mesure de les éliminer complètement. Ce qui fait que bientôt les gens
n’auront  le  droit  d’exister  qu’en  fonction  de  leur  docile  servitude  envers  leurs
maîtres.  Voilà  pourquoi  le  christianisme  doit  disparaître,  selon  eux.  Car  les
véritables chétiens ne se plieront jamais aux dictats de leur Religion à Mystères
babylonienne.

Lors de l’événement du 11 septembre 2001, le gouvernement américain a fait passer
des lois spéciales d’urgence pour « combattre le terrorisme », censément dans le but
de protéger les citoyens. Mais certaines de ces lois enlevaient des droits protégées
par  la  Constitution  des  États-Unis.  De  plus,  ces  lois  iniques  permettaient  aux
agences de renseignement (FBI, CIA, NSA, etc.) de surveiller plus étroitement la vie
des citoyens. Ces lois, qui devaient être temporaires, n’ont pas été abrogées. Et elles
ne le seront pas. Comme les impôts qui furent institués en temps de guerre, elles
sont là pour rester.

Alors, surveillez bien ce que le gouvernement de votre pays va adopter comme lois
spéciales et attendez de voir si elles vont être ensuite abolies, lorsque la « crise »
sera terminée.

CHANGEMENT D’ÉCONOMIE

Les incroyables « mesures de protection sanitaires » mises en place pour faire face à
cette « crise » vont jeter les économies nationales par terre. Voilà le principal but



de l’élite en déclenchant ce chaos pathologique. Beaucoup de gens vont perdre leur
emploi et une grande proportion d’entre eux ne le retrouveront pas, parce qu’un
grand nombre de petits commerces et de petites entreprises vont faire banqueroute,
incapables de passer au travers de la « crise ». Les gouvernements promettent donc
de  débloquer  des  sommes  faramineuses  pour  aider  les  travailleurs  et  les
entrepreneurs à survivre. Mais où ces gouvernements vont-ils prendre l’argent ? Ce
qu’ils perçoivent en taxes et en impôts ne suffira pas.

Ils vont donc devoir emprunter aux banques centrales. Ce sont des banques privées
qui  n’appartiennent  pas  aux  pays  où  elles  logent.  Elles  appartiennent  à  l’élite
satanique  et,  en  bout  de  ligne,  à  la  diabolique  Maison  Rothschild.  Le  monde
économique capitaliste et démocratique tel que nous l’avons connu jusqu’ici va être
irrémédiablement chamboulé. Nous allons entrer dans ce que certains appellent déjà
la « nouvelle économie du Nouvel Ordre Mondial ».

De quelle nature sera, d’après vous, ce nouveau système économique ? Ne vous y
trompez pas, l’élite veut un système socialiste qui versera éventuellement dans le
communisme pur et dur. Car, comme le disait un célèbre rabbin juif américain des
années 1930-40, Stephen Wise : « Certains appellent cela le communisme, moi, je
l’appelle judaïsme. »

La Juiverie Internationale a créé le communisme, et elle veut maintenant l’étendre
au monde entier. Le Talmud commande aux Juifs de régner sur la terre. Ils ne
peuvent y arriver que dans un régime communiste, comme ils l’ont fait en URSS.
Lénine, Trotski, Kaganov, Staline et de nombreux autres dirigeants bolcheviques
étaient tous juifs. Ils ont envoyé 66 millions de gens périr dans les goulags de la
Sibérie. La majorité étaient des chrétiens de l’Église orthodoxe. Alors, peu importe
la forme renouvelée du communisme que l’élite mettra en branle dans la « nouvelle
économie », il s’agira d’une dictature où les Juifs seront les Maîtres.

Vous allez entendre de plus en plus les journalistes vous parler d’un changement
nécessaire du système économique mondial ; qu’il faut en venir à un gouvernement
mondial unique pour que ce système financier ne soit plus déséquilibré et que le tout
soit bien coordonné. On va habituer l’oreille des masses à s’y faire. Il faut que les
gens se fassent à l’idée que le nouveau système économique mondial sera la solution



salvatrice idéale qui leur permettra de retourner enfin à la paix de leur petite vie
quotidienne.

Lorsque  l’Antichrist  sera  sur  son  trône,  et  qu’il  régnera  sur  un  gouvernement
mondial, il donnera l’ordre que tous les inadaptés soient éliminés. Et, en priorité, il
fera massacrer les chrétiens : « Et il lui fut donné de faire la guerre aux Saints, et de
les vaincre. Il lui fut aussi donné puissance sur toute Tribu, Langue et nation »
(Apocalypse 13:7).

Mais son règne ne durera que trois ans et demi. Puis, il sera anéanti avec toute
l’élite de la Synagogue de Satan. Et le Seigneur Jésus-Christ prendra possession de
la terre et instaurera Son Royaume éternel qui ne sera jamais renversé. Il n’y aura
plus de pandémie, véritable ou fausse. Il n’y aura plus d’économie bancale et fragile
dirigée par des gens cupides et corrompus, car ceux qui en auront le contrôle seront
des êtres incorruptibles et parfaits, rendus éternels par Dieu le Père Lui-même.

Ce que nous vivons n’est qu’un mauvais moment à passer et ne saurait durer. Voilà
où doit se manifester la patience des Saints. Concentrons-nous sur le Royaume de
Dieu et  Son Christ  régnant.  Et,  comme nous recommande notre Seigneur dans
Éphésiens 6:10-18, de nous revêtir de toute l’armure de Dieu.

D.427 – Les derniers jours

https://moissondeselus.org/etude-de-la-prophetie/les-derniers-jours/
http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2017/04/derniers-jours.jpg


(Suite de D.426)

Par Joseph Sakala

Dans 2 Timothée 3:1-5, Paul instruit son jeune évangéliste, lui disant : « Or, sache
que dans les derniers jours il y aura des temps difficiles. Car les hommes seront
épris d’eux-mêmes, aimant l’argent, vains, orgueilleux, médisants, rebelles à pères
et à mères, ingrats, impies, sans affection naturelle, implacables, calomniateurs,
intempérants,  cruels,  ennemis  des  gens  de  bien,  traîtres,  emportés,  enflés
d’orgueil, aimant la volupté plutôt que Dieu, ayant l’apparence de la piété, mais
en ayant renié la force. Éloigne-toi aussi de ces gens-là. » Il y a toujours eu un peu
de  confusion  au  sujet  du  terme  «  derniers  jours  ».  Plusieurs  associent  cette
expression à l’époque de la Grande Tribulation. D’autres vont jusqu’à associer cette
période au retour de Jésus pour mettre fin à l’univers.  Et dire qu’il existe des
prêcheurs qui se plaisent à enseigner une fausseté pareille.

Il y a une prophétie, dans Joël 2:27-29, où Dieu dit : « Vous saurez que je suis au
milieu d’Israël  ;  que moi,  l’Éternel,  Je Suis  votre Dieu,  et  qu’il  n’y en a point
d’autre ; et mon peuple ne sera plus jamais confus. Et il arrivera, après ces choses,
que je répandrai Mon Esprit sur toute chair ; vos fils et vos filles prophétiseront ; vos
vieillards  auront  des  songes,  et  vos  jeunes  gens  des  visions.  Et  même sur  les
serviteurs et sur les servantes, en ces jours-là, je répandrai Mon Esprit. » L’apôtre
Pierre a utilisé cette même prophétie le Jour de la Pentecôte.

Dans Actes 2:14-21, nous lisons : « Mais Pierre, se présentant avec les onze, éleva sa
voix, et leur dit : Hommes juifs, et vous tous qui habitez à Jérusalem, sachez ceci, et
prêtez  l’oreille  à  mes  paroles  :  Car  ceux-ci  ne  sont  point  ivres,  comme  vous
supposez, puisque c’est la troisième heure du jour. Mais c’est ici ce qui a été prédit
par le prophète Joël : Il arrivera dans les derniers jours, dit Dieu, que je répandrai de
Mon Esprit sur toute chair, vos fils et vos filles prophétiseront ; vos jeunes gens
auront des visions, et vos vieillards auront des songes. Et certes, dans ces jours-là, je
répandrai  de  Mon  Esprit  sur  Mes  serviteurs  et  sur  Mes  servantes,  et  ils
prophétiseront ; et je ferai des prodiges en haut dans le ciel, et des signes en bas sur
la terre, du sang et du feu, et une vapeur de fumée ; le soleil  sera changé en
ténèbres, et la lune en sang, avant que la grande et éclatante journée du Seigneur



vienne ; et il arrivera que quiconque invoquera le nom du Seigneur, sera sauvé. »

Il est évident que, dans le discours de Pierre, il va au-delà de la Pentecôte, au retour
de Jésus dans la gloire. Pierre a même réaffirmé la façon dont  notre salut fut
réalisable : « Sachant que vous avez été rachetés de la vaine manière de vivre que
vous aviez héritée de vos pères, non par des choses périssables, comme l’argent et
l’or, mais par un précieux sang, comme d’un Agneau sans défaut et sans tache,
Christ, destiné déjà avant  la création du monde, et manifesté dans les derniers
temps à cause de vous, qui, par Lui, croyez en Dieu, qui l’a ressuscité des morts, et
l’a glorifié, afin que votre foi et votre espérance fussent en Dieu. Ayant purifié vos
âmes, en obéissant à la vérité, par l’Esprit, pour avoir un amour fraternel et sans
hypocrisie, aimez-vous avec constance les uns les autres d’un cœur pur » (1 Pierre
1:18-22).

Et afin qu’il n’y ait pas de doute possible sur les temps dans lesquels nous vivons,
l’apôtre Jean a simplement déclaré : « Petits enfants, c’est ici la dernière heure ; et
comme vous avez entendu dire que l’antichrist vient, il y a dès maintenant plusieurs
antichrists ; par où nous connaissons que c’est la dernière heure » (1 Jean 2:18).
Nous voyons donc que les « derniers jours » commencèrent à l’époque des apôtres
pour  se  terminer  au  retour  de  Jésus.  Les  signes  caractéristiques  et  antichrists
surgissaient déjà du temps de Jean et devaient aller sans cesse en s’accroissant, à tel
point qu’ils doivent éventuellement et inévitablement amener le retour du Sauveur
Jésus-Christ.  L’avertissement  de Paul  à  Timothée était  que ces derniers jours
seraient remplis de choses périlleuses, d’un stress qui réduirait notre pouvoir de
combattre, un temps dangereux et difficile, par la pression qui existerait partout
dans toutes les situations. Ces temps sont aussi considérés comme des saisons ou
des périodes qui caractériseront ces jours.

Les versets qui suivent contiennent une liste de choses stressantes pour ceux qui
voudront vivre selon la volonté divine. Ainsi, l’avertissement est unique et s’applique
à toutes les générations depuis son énoncé. Voilà pourquoi Paul insiste sur ce fait,
disant : « L’Esprit dit expressément que dans les derniers temps quelques-uns se
détourneront de la foi, s’attachant à des esprits séducteurs, et à des doctrines de
démons ; par l’hypocrisie de faux docteurs, dont la conscience sera cautérisée » (1
Timothée 4:1-2).  C’est  arrivé  à  chaque siècle  du christianisme.  Nous voyons la



puissance de ces faux docteurs qui  ont  eu la  conscience carbonisée,  aseptisée,
stérilisée, afin de prêcher ces doctrines de démons. Il n’est donc pas surprenant de
voir Paul déclarer : « Or, tous ceux qui veulent vivre selon la piété en Jésus-Christ,
seront  persécutés.  Mais  les  hommes  méchants  et  les  imposteurs  iront  en
empirant, séduisant et étant séduits » (2 Timothée 3:12-13). Cela s’est également
passé durant chaque siècle depuis Christ.

Dans son épître d’un seul chapitre, l’apôtre Jude utilise vingt-et-une illustrations
pour décrire les hommes impies qui s’attaquent constamment à la foi et à la piété
donnée une fois aux saints. Jude déclare : « Ce sont des vagues furieuses de la mer,
rejetant l’écume de leurs impuretés ; des astres errants auxquels l’obscurité des
ténèbres est réservée pour l’éternité » (Jude 1:13). L’imagerie de son épître devrait
faire frémir ceux qui osent susciter la désobéissance et la dissension parmi le peuple
de Dieu. Dans ce passage, Jude les compare à des vagues furieuses durant une
tempête,  déversant  l’écume  de  honte  dans  leurs  paroles  impures.  L’imagerie
physique est  déjà assez dégoûtante,  puisqu’au fur et  à  mesure que ces vagues
augmentent, elles ramassent les détritus de la mer pour les déverser sur la rive.

Ainsi  en est-il  de ces impies qui,  pendant de longues périodes,  accumulent des
choses  honteuses  afin  de  les  déverser  sur  les  chrétiens,  en  médisances  et  en
calomnies,  lors  de  chaque occasion qui  se  présente  à  eux.  La  comparaison du
prophète Ésaïe est  encore plus adroite lorsqu’il  dit  :  « Mais les méchants sont
comme la mer agitée, qui ne peut se calmer, dont les eaux rejettent de la vase et du
limon. Il n’y a point de paix pour les méchants, dit mon Dieu » (Ésaïe 57:20-21). La
honte déversée par ces gens ne fait pas que salir physiquement, mais pourrait aussi
endommager la vie spirituelle des convertis. Paul a également mis les Corinthiens
en  garde  contre  ces  gens  malhonnêtes  dans  leur  comportement.  Ainsi,  dans  2
Corinthiens 4:2, Paul leur dit : « Mais nous avons rejeté les choses honteuses qu’on
cache, ne nous conduisant point avec artifice, et ne falsifiant point la parole de Dieu,
mais  nous  recommandant  nous-mêmes  auprès  de  toute  conscience  d’homme
devant Dieu, par la manifestation de la vérité. » Un passage que bon nombre de
pasteurs et de prêtres devraient mettre en pratique.

Pour  contraster  avec  ce  que  ces  impies  prêchaient,  Paul  et  ses  co-ouvriers
confirmaient  ouvertement  la  vérité  en  se  recommandant  eux-mêmes  en  toute



conscience devant Dieu. Tout comme Jude, Paul a prédit la destruction pour ce
genre d’individus. Aux Philippiens, Paul est allé jusqu’à déclarer : « Car plusieurs, je
vous l’ai dit souvent, et maintenant je vous le redis en pleurant, se conduisent en
ennemis de la croix de Christ ; leur fin sera la perdition ; leur Dieu, c’est leur
ventre, leur gloire est dans leur infamie, [puisque] leurs affections sont aux choses
de la terre » (Philippiens 3:18-19). Pour s’enrichir, ces impies prêchent un Christ
homosexuel afin d’ordonner leurs ministres homosexuels et lesbiennes, attirant ainsi
ceux-ci et permettant l’homosexualité dans leurs dénominations, au nom de Jésus.

Jude décrit ces gens comme ayant l’écume à la bouche, ce qui est semblable à une
possession démoniaque dans les Écritures. Alors que Jésus prêchait : « un homme de
la foule, prenant la parole, dit : Maître, je t’ai amené mon fils qui est possédé d’un
esprit muet. En quelque lieu qu’il le saisisse, il le déchire ; et il écume, il grince les
dents, et se dessèche ; et j’ai prié tes disciples de le chasser ; mais ils ne l’ont pu »
(Marc 9:17-18). Et quelle fut la réplique du Seigneur ? Jésus répondant, dit : « O
race incrédule et perverse, jusqu’à quand serai-je avec vous et vous supporterai-je ?
Amène  ici  ton  fils.  Et  comme  il  approchait,  le  démon  le  terrassa,  et  l’agita
violemment ; mais Jésus reprit fortement l’esprit immonde, et guérit l’enfant, et le
rendit à son père, » dans Luc 9:41-42.

Médicalement parlant, les symptômes de possession satanique sont rarement assez
bien compris, de nos jours, pour convaincre notre système judiciaire,  même si les
gens possédés commettent des crimes crapuleux. Au lieu d’accepter la possibilité
d’une possession diabolique, la médicine moderne concentre ses efforts plutôt sur
l’aspect strictement physique du coupable, le déclarant simplement malade et qu’il
faut le soigner avec sa multitude de psychologues et de psychiatres, sans parler des
médicaments en abondance. Finalement, ces « spécialistes » déclarent que le fautif
n’est qu’une simple victime du système. Jude voulait probablement nous mettre en
garde  contre  la  source  démoniaque  qui  anime  ces  impies,  en  nous  annonçant
carrément de nous éloigner de ces gens.

Dans un autre domaine de séduction, Jude déclare que : « Ce sont des gens qui
murmurent, qui se plaignent toujours, qui marchent suivant leurs convoitises, dont
la bouche profère des paroles d’orgueil, et qui, par intérêt, admirent les personnes
d’apparence » (Jude 1:16). L’épître de Jude cite plusieurs incidents dans la jeune



histoire d’Israël, peu de temps après leur délivrance de l’esclavage en Égypte. En
très peu de temps, cette nation est passée par la Mer Rouge, a goûté à l’eau amère
devenue potable, a vu l’eau sortir d’un rocher et fut nourrie avec la manne du ciel.
Malgré cela, quand les douze espions revinrent du pays de Canaan qui leur fut
promis, les gens de la nation d’Israël se sont révoltés contre Dieu ainsi que contre la
gouvernance de Moïse. Suite à cela : « Ces hommes, qui avaient décrié le pays,
moururent frappés d’une plaie devant l’Éternel » (Nombres 14:37).

Quelques-uns de ceux qui appuyaient auparavant ces espions défaitistes ont voulu se
battre contre les Cananéens. « Toutefois, ils s’obstinèrent à monter vers le sommet
de la montagne ; mais l’arche de l’alliance de l’Éternel et Moïse ne sortirent pas du
milieu du camp.  Et  les  Amalécites  et  les  Cananéens,  qui  habitaient  dans  cette
montagne, descendirent, et les battirent et les taillèrent en pièces jusqu’à Horma »
(Nombres 14:44-45). Une bonne partie de l’histoire de la nation d’Israël est marquée
par des incidents chamarrés de rébellions contre Dieu. Le Psaume 81 nous donne un
résumé de la façon dont Dieu perçoit ce genre de comportement. Dans Psaume
81:10-13, Dieu leur dit :  « Qu’il  n’y ait point chez toi de dieu étranger ;  ne te
prosterne pas devant les dieux des nations ! Je suis l’Éternel, ton Dieu, qui t’ai fait
remonter du pays d’Égypte. Ouvre ta bouche, et je la remplirai. Mais mon peuple n’a
pas écouté ma voix ; Israël n’a pas voulu m’obéir. Et je les ai abandonnés à la
dureté de leur cœur, pour marcher selon leurs conseils. »

Jude  utilise  une  expression  inhabituelle  pour  décrire  ceux  qui  en  manipulent
d’autres pour leur avantage personnel. L’apôtre les identifie à des gens « dont la
bouche profère des paroles d’orgueil ».  Ce sont des paroles lourdes proférées à
l’encontre des cœurs pleins de convoitise et d’amertume de gens n’ayant aucun
remord à manipuler les autres pour profiter d’eux. Il paraîtrait que les gens qui
murmurent et qui se plaignent continuellement ne se privent pas non plus d’utiliser
leurs paroles chargées pour manipuler les brebis honnêtes et naïves afin d’atteindre
leurs propres buts. Ce sont des nuages sans pluie spirituelle qui causent beaucoup
de dégâts dans l’alimentation spirituelle du peuple.

En 2016, alors que l’été se déployait dans l’hémisphère Nord, une partie des États-
Unis souffrait  déjà des effets d’une chaleur qui  effrayait  la population pour les
récoltes et les troupeaux. Ce genre de chaleurs record punit une grande partie du



pays, détruisant d’énormes forêts. Au même moment, ces endroits furent également
privés de pluie d’une manière troublante. Ces conditions ne peuvent être ignorées,
car elles affectent autant les citoyens des villes que les résidents ruraux, mais de
façons différentes. Plusieurs endroits subirent des pannes d’électricité à cause de la
grande demande,  surtout  dans  les  périodes  de pointe.  Certains  consommateurs
envisagèrent des factures d’électricité très élevées qui défoncèrent leurs budgets
familiaux.

Les fermiers ainsi que les éleveurs de bétail ont subi des augmentations des coûts
d’irrigation suite aux chaleurs qui firent dépérir leurs récoltes.  Les éleveurs de
bétail ont utilisé leur réserve de foin plus tôt cette année-là parce que les pâturages
se sont desséchés dans les endroits agricoles importants. Les lacs artificiels et les
ruisseaux servant à abreuver les grands troupeaux de bovins et de moutons se
desséchèrent aussi. Plusieurs troupeaux ont été intentionnellement dispersés, ce qui
causera nécessairement une grosse augmentation du prix de la viande au marché.
Pendant ce temps, les différentes récoltes furent réduites par les chaleurs intenses.
Et tous ces phénomènes se rencontrent dans les diverses parties du monde, à toutes
sortes  d’époques,  depuis  le  début  des  «  derniers  jours  »,  mais  encore  plus   
particulièrement ces temps-ci, alors que nous approchons du retour de Christ.

Les experts tentent d’expliquer ces conditions épouvantables de la météo alors que
les commentateurs se demandent pourquoi tous ces malheurs, sans connaître les
réponses. Pourtant, les réponses sont disponibles dans un Livre que la plupart des
gens possèdent, mais que très peu consultent. En réalité, les Écritures contiennent
plusieurs prophéties au sujet de la température. Dans Deutéronome 28, Dieu nous
décrit les bénédictions qu’Il accorde à ceux qui Lui obéissent, mais également les
malédictions qui résultent quand les gens refusent de Lui obéir, en rejetant Ses
instructions. À ceux qui obéissent : « L’Éternel t’ouvrira Son bon trésor, les cieux,
pour donner à ta terre la pluie en sa saison, et pour bénir toutes les œuvres de
tes mains. Tu prêteras à beaucoup de nations, et tu n’emprunteras point », leur
dit Dieu, dans Deutéronome 28:12.

Par contre, à la nation qui refuse d’obéir, la température sera aussi affectée de façon
adverse. Notez ce qui est écrit aux versets 23-24 : « Les cieux qui sont sur ta tête,
seront d’airain, et la terre qui est sous toi sera de fer. L’Éternel te donnera, au lieu



de la pluie qu’il faut à ta terre, de la poussière et de la poudre, qui descendra sur
toi des cieux, jusqu’à ce que tu sois détruit. ». Pouvons-nous nier que les États-Unis
qui, depuis leur fondation, avaient adopté la devise « In God We Trust », se sont
détournés quasi totalement des enseignements de la Bible ? Cette attitude devra
cesser pendant qu’il est encore le temps. N’ont-ils pas, en tant que nation, embrassé
la philosophie qui accepte la perversion comme comportement normal ? N’est-il pas
également évident que la moralité fondée sur l’intégrité est devenue une chose de
plus en plus rare de nos jours ?

Si  les catastrophes mondiales présentement frappent tous les pays riches,  c’est
qu’ils n’ont pas encore compris que l’aide qu’ils doivent apporter aux pays pauvres
ne  devrait  pas  être  en  armements,  mais  plutôt  en  nourriture  et  en
développement économique. Ce qui préoccupe ces pays c’est un contrôle mondial
par des sociétés secrètes modernes qui veulent former leur Nouvel Ordre Mondial.
Dieu  accorde-t-Il  présentement  une  attention  particulière  à  ces  pays  plus  qu’à
d’autres ? Ceux qui croient à cette théorie absurde n’arrivent pas à comprendre les
Écritures dans leur volet prophétique où tous ont abandonné le Seigneur. Dieu
punit-Il plus les États-Unis que le Zimbabwe ou le Mexique ? Beaucoup de pays ont
été initialement fondés sur le christianisme (un christianisme mondain, bien sûr) et
les États-Unis ne sont pas une exception.

Même que les États-Unis ont été fondés sur des principes maçonniques,  car la
majorité des « pères fondateurs » étaient francs-maçons. Dieu a-t-Il espoir que les
États-Unis vont se repentir de leurs péchés ? Toutes les prophéties disent que non !
Et Dieu frappe encore plus les nations qui se disent chrétiennes afin de les réveiller.
Je tiens à vous rappeler que le  pouvoir  réel  du monde actuel  se situe dans la
Synagogue de Satan et que les États-Unis ne sont qu’une marionnette de plus
entre ses mains. La Synagogue de Satan — les Juifs qui se disent Juifs, mais qui n’en
sont pas (Apocalypse 2:9 et 3:9) — est en contrôle de tous les pays, de tous les
gouvernements du monde.  Ces « chrétiens » qui enseignent l’anglo-israélisme
font  partie  de  cette  vaste  conspiration  et  détournent  les  petits  membres  des
congrégations de la bonne compréhension des prophéties.

Ceci dit, face à tous ces désastres précités, d’autres plaies viennent s’ajouter au sein
des nations,  en plus du manque de pluie  dans certains endroits,  tandis  que la



sécheresse fait ses ravages ailleurs. L’économie des pays est littéralement en faillite,
leur force militaire est en déclin, leurs infrastructures s’écroulent, leurs rues sont
remplies de violence et bariolées de crimes crapuleux. N’oublions surtout pas la
pénurie de leadership efficace, à tous les niveaux. Ce que nous voyons n’est donc
que  de  la  poudre  aux  yeux.  La  plupart  des  dirigeants,  à  tous  les  paliers  du
gouvernement, sont chétifs à admettre ces réalités, et surtout à les attaquer de
front.  Car,  dans  le  processus  politique  actuel,  les  élégantes  promesses  sont
formulées  par  les  candidats  simplement  pour  prendre  le  pouvoir.  Et  même les
solutions  qu’ils  proposent  ne  sont  que  du  réchauffé,  totalement  dénuées  de
discipline  et  de  détermination,  une  conséquence  de  générations  de  mauvaise
administration et de déclin moral.

La  Bible  aussi  aborde  cette  sorte  de  situation,  surtout  les  promesses  vides  et
l’incapacité de livrer la marchandise. Proverbes 25:14 décrit ces gens parfaitement
en disant : « Celui qui se vante faussement de sa libéralité, est comme les nuées et le
vent sans pluie. » Ce n’est pas seulement une évaluation de l’Ancien Testament,
mais s’applique très bien aux leaders actuels. Regardons la description de Jude sur
ceux qui se sont infiltrés dans l’Église primitive avec leurs fausses doctrines et leurs
promesses vides. « Ce sont des taches dans vos repas de charité, lorsqu’ils mangent
avec vous, sans aucune retenue, se repaissant eux-mêmes ; ce sont des nuées sans
eau, emportées çà et là par les vents ; des arbres au déclin de l’automne, sans fruits,
deux fois morts et déracinés » (Jude 1:12). C’est une évaluation digne de ce qui se
prêche dans les congrégations de nos jours où la prédication est axée sur ce que les
«  fidèles  »  demandent  et  non  sur  la  Parole  de  Dieu.  Sinon  les  revenus  des
prédicateurs pourraient diminuer.

À ceux qui veulent faire Sa volonté, Dieu déclare : « Je traiterai avec elles une
alliance de paix,  et j’exterminerai du pays les bêtes sauvages ;  et Mes brebis
habiteront en sécurité au désert, et dormiront dans les bois. Je les comblerai de
bénédictions, elles et les environs de mon coteau ; en sa saison je ferai tomber la
pluie : ce seront des pluies de bénédiction. Les arbres des champs produiront leur
fruit, et la terre rapportera son revenu ; elles seront en sécurité dans leur pays, et
elles  sauront  que  je  suis  l’Éternel  »  (Ézéchiel  34:25-27).  C’est  abondamment
différent des inondations causées par des pluies qui détruisent des récoltes entières
et la terre qui ne rapporte que peu de revenu. Au lieu d’être en sécurité, les familles



sont forcées de se déplacer trop souvent pour sauver leurs vies. Et que dire des
inondations qui causent des destructions épouvantables dans les grandes villes ?

Au niveau international, l’Union européenne rencontre d’énormes problèmes pour
régler  ses  conflits  financiers  intérieurs.  Parmi  les  vingt-sept  pays  actuels,  onze
membres tentent de former un pallier spécial (FTT – Financial Transaction Tax) pour
résoudre les problèmes financiers majeurs, alors que les détails pour opérer un tel
pallier ne sont pas encore conclus. Les onze se composent des nations suivantes :
Allemagne, France, Italie, Espagne, Belgique, Autriche, Portugal, Grèce, Slovénie,
Slovaquie et Estonie. Beaucoup de choses se brassent présentement dans l’Union
européenne.  Est-ce que ceci  nous indique que l’Union européenne sera la Bête
d’Apocalypse, c’est-à-dire, le Saint Empire romain renouvelé ? Pas du tout ! Cela
aussi constitue une interprétation fausse des Écritures. La Synagogue de Satan n’a
que faire de l’Union européenne, et de ses frontières artificielles. Elle cherche le
pouvoir mondial sous l’égide du pays d’Israël actuel.

Dans sa description de l’énorme statue du songe de Nébucadnetsar,  Daniel  lui
explique : « Et comme tu as vu les pieds et les doigts en partie d’argile et en partie
de fer, ce sera un royaume divisé ; mais il y aura en lui de la force du fer, parce
que tu as vu le fer mêlé avec l’argile ; et comme les doigts des pieds étaient en
partie de fer et en partie d’argile, ce royaume sera en partie fort [fer], et en partie
fragile [argile].  Quant à ce que tu as vu le fer mêlé à l’argile,  c’est qu’ils se
mêleront par des alliances humaines ; mais ils ne seront pas unis l’un à l’autre,
de même que le fer ne s’allie point avec l’argile. Et dans le temps de ces rois, le
Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais détruit [le Royaume de
Dieu] ; et ce royaume ne passera point à un autre peuple [il sera dirigé par les Élus
de Dieu]  ;  il  brisera et  anéantira tous ces royaumes-là,  et  lui-même subsistera
éternellement » (Daniel 2:41-44). Est-ce ce Gouvernement mondial que les hommes
convoitent  ?  Impossible,  car  que Dieu soit  reconnu véritable  et  tout homme
menteur.

C’est la première fois que nous entendons parler officiellement de ces deux paliers
de direction en Europe. Cependant la Bible prédit clairement que, dans les derniers
temps, dix rois donneront leur pouvoir à cette Bête politique, tel que nous le lisons
dans Apocalypse 17:12-13 : « Et les dix cornes que tu as vues, sont dix rois qui n’ont



pas encore reçu l’empire ; mais ils auront la puissance comme rois, avec la bête,
pour une heure [environ trois ans et demi]. Ils ont un même dessein, et donneront
leur puissance et leur autorité à la bête. » C’est dans le temps de ces rois que le
Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais détruit et qui sera établi
sur cette terre. Voilà le Royaume de Dieu dont personne ne veut parler, mais qui
est annoncé présentement par les véritables Ambassadeurs de Christ.

Cette bête politique et religieuse des temps de la fin sera dirigée par une puissance
qui ne fera que préparer le Royaume de Jésus. Malgré que nous ne connaissions
pas clairement quelle forme prendra officiellement cette bête politique et religieuse
finale, prophétisée par Daniel et Jean, les évènements mondiaux et d’importantes
informations encore trop peu divulguées nous indiquent que la Synagogue de Satan
est chapeautée par dix rabbins qui n’ont pas encore révélé leur puissance, mais qui
l’exercent déjà sur le monde entier.

Oui, le sanhédrin des pharisiens du temps de Jésus existe toujours ! N’oubliez pas
que la prophétie dit de la quatrième bête qu’elle sera « un quatrième royaume qui
existera sur la terre, qui sera différent de tous les royaumes, et qui dévorera
toute la terre, et la foulera et la brisera. Les dix cornes, ce sont dix rois qui
s’élèveront de ce royaume » (Daniel 7:23). La quatrième bête, celle de la toute fin,
sera un royaume dirigé par ceux qui se disent Juifs aujourd’hui et c’est du milieu
d’eux que sortiront les dix rois qui gouverneront le monde sous les ordres de Satan,
leur  dieu.  Ces  Juifs  n’accordent  leur  allégeance  qu’à  un  seul  pays  :  l’Israël
mondain.

Un rapport récent racontant une litanie de quasi erreurs militaires, où des armes
nucléaires  auraient  pu facilement  être  déclenchées,  nous indique que le  risque
potentiel d’une guerre nucléaire catastrophique augmente et serait à nos portes. Ce
rapport décrit clairement au moins treize circonstances, depuis 1962, où des armes
nucléaires ont failli être déclenchées, et les risques futurs vont en augmentant. Nous
avons vu une prolifération importante d’armes nucléaires récemment en Corée du
Nord et le célèbre projet de désarmement nucléaire  suggéré par les grandes
puissances depuis quelques années tarde perpétuellement. La Russie et les États
Unis possèdent un potentiel de 1 800 missiles nucléaires en alerte, prêts à être
déclenchés en dedans d’une période variant entre cinq à quinze minutes en cas



d’alerte cruciale. Saviez-vous que le pays d’Israël moderne possède plus de 400 têtes
nucléaires à lui seul ? Pourtant, Israël n’est pas en Europe… Je vous ferai remarquer
aussi  que la  Russie  et  les  États-Unis  ne sont  pas en Europe non plus… Alors,
pourquoi  certains  exégètes  de  la  prophétie  ne  surveillent-ils  uniquement  que
l’Europe ?

Les problèmes en Ukraine risquent aussi de bouleverser le monde entier, si une
solution pacifique n’est pas trouvée bientôt. Les gens qui suivent de près la situation
mondiale  réalisent  sûrement  que  le  monde contemporain  n’est  plus  un  endroit
sécuritaire. Avec des dirigeants aux attributs imprévisibles en Corée du Nord et en
Iran, la vision d’une attaque nucléaire prochaine augmente quotidiennement. Tandis
que la Sainte Bible prophétise la possibilité d’une annihilation de toute vie humaine
sur la terre, Jésus Lui-même a dit, dans Matthieu 24:22 : « si ces jours-là n’avaient
pas été abrégés, aucune chair n’eût échappé ; mais à cause des Élus ils seront
abrégés. » Donc, seul le retour de Jésus empêchera cette catastrophe épouvantable
de  devenir  une  réalité  et  hâtera  l’établissement  du  Millenium.  Quel  monde
d’incertitude, qui ne sera réglé seulement que par un Gouvernement mondial dirigé
par Christ et Ses Élus !

Vous noterez cependant que les problèmes mondiaux se situent toujours au niveau
de la production de la nourriture, jamais au niveau des armements pour lesquels les
pays semblent toujours trouver de l’argent. Les dirigeants préparent une famine
pour réduire la population mondiale du quart de sa population. En fait, ils visent à
ramener la population mondiale à environ 500 millions de gens. Mais la Bible arrive
à un autre chiffre. Jésus avait longtemps prédit un tel coup de Satan quand, dans
Apocalypse 6:8, Jean dit : « Et je regardai, et voici un cheval de couleur livide ; et
celui qui était monté dessus, se nommait la Mort, et l’Enfer [le séjour des morts, la
tombe] marchait à sa suite ; et le pouvoir leur fut donné sur la quatrième partie de
la terre, pour faire mourir les hommes par l’épée, par la famine, par la mortalité, et
par les bêtes sauvages de la terre. » Il n’est pas possible encore d’affirmer qu’il
s’agisse d’un quart de la population mondiale ou un quart du territoire terrestre
qui  pourrait  contenir  plus  du  quart  de  la  population  du  monde.  Les  deux
interprétations semblent valables. Mais,  de toute manière, il  s’agit d’un nombre
énorme de la population.



Dans Matthieu 24:6-8, Jésus a prophétisé : « Vous entendrez parler de guerres et de
bruits de guerres ; prenez garde de ne pas vous troubler, car il faut que toutes ces
choses arrivent ; mais ce ne sera pas encore la fin. Car une nation s’élèvera contre
une autre nation, et un royaume contre un autre royaume ; et il y aura des famines,
des pestes et des tremblements de terre en divers lieux. Mais tout cela ne sera qu’un
commencement de douleurs. »

La population  de  la  terre  est  estimée  présentement  à  quelques  7  milliards  de
personnes et qui sait si elle n’atteindra pas 8 milliards lorsque la grande Tribulation,
prédite pour durer trois ans et demi, sera déclenchée. Faites votre calcul, un quart
de 8 milliards anéantis en très peu de temps par les guerres entre une nation
contre une autre nation et un royaume contre un autre royaume ; et il y aura des
famines, des pestes et des tremblements de terre en divers lieux de la terre. Avez-
vous déjà pensé combien de temps il faudrait juste pour enterrer tout ce monde ? Et,
en plus,  tout cela ne sera qu’un commencement  de douleurs !  Pourtant,  c’est
exactement dans cette direction que la population mondiale se dirige.

Du  côté  ecclésiastique,  la  majorité  des  religions  annoncent  un  salut,  soit  par
Mahomet, soit par Bouddha, soit par Hari Krishna et même un faux Jésus, et c’est
affiché sur  des  panneaux publicitaires  un peu partout,  alors  que la  Bible  nous
enseigne clairement, dans Actes 4:11-12, que : « Ce Jésus est la pierre, qui a été
rejetée par vous qui bâtissez, qui a été faite la principale pierre de l’angle. Et il n’y
a de salut en aucun autre ; car sous le ciel il n’y a pas un autre nom, qui ait été
donné aux hommes, par lequel nous devions être sauvés. » Pour le moment, les
leaders religieux jouent à la chaise musicale sur le Titanic et préparent le chemin à
l’Antichrist qui n’attend que cela pour paraître.

En effet, un changement radical de la structure du système mondial sera primordial,
mais pas à la façon des hommes, car leur système entier est fondé sur la convoitise,
la compétition frauduleuse, la cupidité et l’amour de l’argent. Ce sont justement ces
mêmes structures qui nous ont guidés vers l’état où nous sommes présentement. La
philosophie utilisée par les grandes corporations encourage les gens à emprunter et
à dépenser l’argent qu’ils n’ont pas. Les gouvernements du monde entier dépensent
énormément pour satisfaire l’électorat.



Les politiciens accordent des contrats de constructions inutiles pour assurer leur
réélection. Trop de personnes désirent extorquer beaucoup plus de la société que ce
qu’elles sont préparées à y contribuer. Elles sont favorables à enlever aux autres
afin de vivre à l’aise.  Cette avarice au sein de la nature humaine est la cause
principale de tous nos problèmes.  Personne ne veut accepter de vivre avec les
conséquences de la cupidité et de la compétition malhonnête. Qui est disposé à vivre
avec un budget modéré ? Quel sera le premier gouvernement à établir un budget
balancé, même au risque d’une récession temporaire ?

La nature humaine demeurera inchangée et  ce  monde ne solutionnera pas  ses
problèmes économiques ou autres. Car n’oubliez pas que la nature charnelle est
incapable de suivre la voie divine (Romains 8:7). Et Dieu laisse les « derniers jours »
se dérouler ainsi pour que les hommes s’en rendent compte quand Il reviendra dans
toute Sa gloire. Le temps se fait court et, avec chaque nouvelle crise, la solution
devient plus lourde et le crash mondial approche à grand pas. La seule « réussite »
que  les  hommes  politiques  ont  inventée,  c’est  un  Nouvel  Ordre  Mondial.  Or,
l’exemple de la Tour de Babel nous montre ce que Dieu pense d’un Nouvel Ordre
Mondial humain. Quand l’avenir du monde repose uniquement sur la gouvernance
d’hommes  exclusivement  charnels…  préparez-vous  à  voir  une  multiplication
dévastatrice des crises futures ! La question que tous devraient se poser est : est-ce
dans un tel monde que nous aimerions vivre ? Pourtant, il y a une solution qui est
prête à paraître et elle ne viendra pas des hommes. Toutefois, elle viendra peut-être
plus vite que le monde pense et prendra la terre entière par surprise. Et l’ensemble
de ces évènements nous amènera directement au Millenium tant attendu.

À suivre…

D.265  –  Toutes  les  sources  du
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Grand Abîme

 

Par Joseph Sakala

Dans Genèse 7:11-12, nous lisons : « En l’an six cent de la vie de Noé, au second
mois, au dix-septième jour du mois, en ce jour-là, toutes les sources du grand abîme
éclatèrent,  et  les  bondes  des  cieux  s’ouvrirent.  Et  la  pluie  tomba sur  la  terre
quarante jours et quarante nuits. » Ce passage nous décrit les origines physiques
primaires du Déluge au temps de Noé, ainsi que les sources d’où sont issues toutes
les eaux qui recouvrirent la terre entière. La première est très intéressante du point
de vue géologique, si nous souhaitons saisir formellement l’amplitude de ce Déluge
unique.  Le  mot  abîme  réfère  habituellement  aux  océans,  comme  dans  «  les
ténèbres étaient à la surface de l’abîme » (Genèse 1:2).

De ce fait, « les sources du grand abîme [qui] éclatèrent » nous dévoilent clairement
les éminentes réserves d’eaux souterraines qui crachèrent tout leur contenu dans un
temps très court. Cet éclatement s’est poursuivi pendant quarante jours et quarante
nuits. « Et les eaux furent grosses sur la terre pendant cent cinquante jours »
(Genèse 7:24). Ensuite, nous lisons qu’au bout de cent cinquante jours, « les sources
de l’abîme et les bondes des cieux se fermèrent ; et la pluie fut retenue des cieux. Et
les eaux se retirèrent de dessus la terre ; elles allèrent se retirant ; et les eaux
diminuèrent au bout de cent cinquante jours » (Genèse 8:2-3). Le mot « éclater »
mérite aussi notre attention puisqu’il implique également un éclatement de la croûte
terrestre par le déplacement des plaques tectoniques qui sont la cause principale
des grands tremblements de terre et de la dérive des continents qui se formèrent
après le Déluge pour prendre éventuellement leur position actuelle.

Nous voyons ce même mot utilisé dans Nombres 16:30-33 lors de la punition de la
révolte de Coré et de ses hommes. « Mais si l’Éternel crée une chose toute nouvelle,
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et que la terre ouvre sa bouche, et les engloutisse avec tout ce qui leur appartient,
et qu’ils descendent vivants au Sépulcre, vous saurez que ces hommes ont méprisé
l’Éternel. Et dès qu’il eut achevé de prononcer toutes ces paroles, le sol qui était
sous eux, se fendit [éclata] ; et la terre ouvrit sa bouche, et les engloutit avec leurs
familles, et tous les hommes qui étaient à Coré, et tout leur bien. Ils descendirent,
eux et tout ce qui leur appartenait, vivants au Sépulcre, et la terre les couvrit ; et
ils périrent du milieu de l’assemblée. »

Ce passage nous décrit parfaitement l’ouverture surnaturelle de la croûte terrestre
pour engloutir les rebelles de Coré et mettre ainsi un terme à leur rébellion contre
l’autorité de Moïse. Par l’histoire, nous savons que tout déplacement des plaques
tectoniques cause un tremblement de terre et, quand cela se produit dans l’océan, il
en résulte un tsunami dévastateur comme celui que nous avons vu dernièrement au
Japon. Alors, imaginez des bouleversements souterrains échelonnés sur une période
de cent cinquante jours, comme ce fut le cas au temps du Déluge, et nous pouvons
nous faire une idée des dégâts et  de la restructuration de la surface du globe
terrestre  découlant  de  ces  tremblements  énormes.  Des  chaînes  de  montagnes
entières  furent  sûrement  déplacées  alors  que  de  nouvelles  se  formèrent.  Cet
événement nous expose également toute la rancune et le profond dédain qu’éprouva
Dieu pour les péchés du monde antédiluvien.

Nous pouvons plus facilement comprendre ce qui se passait dans l’Esprit de Dieu
quand : « l’Éternel vit que la malice de l’homme était grande sur la terre, et que
toute l’imagination des pensées de son cœur n’était que mauvaise en tout temps.
Et l’Éternel se repentit d’avoir fait l’homme sur la terre, et il en fut affligé dans son
cœur. Et l’Éternel dit : J’exterminerai de dessus la terre l’homme que j’ai créé ;
depuis l’homme jusqu’au bétail, jusqu’au reptile, et jusqu’à l’oiseau des cieux ; car je
me repens de les avoir faits » (Genèse 6:5-7). Heureusement que Noé trouva grâce
aux yeux de l’Éternel. Car Noé fut un homme juste, intègre en son temps, et Noé
marcha avec Dieu.

Malgré cela, la terre était corrompue devant Dieu et elle était remplie de violence.
Et  Dieu regarda la  terre  et,  voici,  elle  était  corrompue ;  car  toute  chair  avait
corrompu sa voie sur la terre. Et Dieu dit à Noé : « La fin de toute chair est venue
devant moi ; car la terre a été remplie de violence par eux ; et voici, je vais les



détruire avec la terre » (Genèse 6:13). Mais par amour pour Noé qui marchait avec
Dieu, l’Éternel lui dit : « Fais-toi un arche de bois de gopher ; tu feras l’arche par
loges, et tu l’enduiras de bitume par-dedans et par-dehors » (v. 14). Après lui avoir
expliqué comment bâtir l’arche, Dieu dit à Noé : « Et moi, voici, je vais amener le
déluge d’eaux sur la terre, pour détruire toute chair qui a souffle de vie, de dessous
les cieux ; tout ce qui est sur la terre, expirera » (v. 17).

Cependant, dans Genèse 6:18-22, Dieu dit à Noé : « Mais j’établirai mon alliance
avec toi ; et tu entreras dans l’arche, toi, tes fils, ta femme, et les femmes de tes fils
avec toi. Et de tout ce qui vit d’entre toute chair, tu en feras entrer deux de chaque
espèce dans l’arche pour les conserver en vie avec toi ; ils seront mâle et femelle ;
des oiseaux, selon leur espèce, et des bêtes selon leur espèce, de tout reptile du sol
selon  son  espèce,  deux  de  chaque  espèce  viendront  vers  toi  pour  que  tu  les
conserves en vie. Et toi, prends de tout aliment qui se mange, et fais-en provision
par-devers toi, afin que cela te serve de nourriture ainsi qu’à eux. Et Noé le fit ; il fit
tout ce que Dieu lui avait commandé » Nous avons ici un aperçu de ce que veut dire
« marcher avec Dieu » : faire ce que Dieu nous commande !

Quand l’arche s’immobilisa sur la terre sèche, Noé et tous les animaux sortirent.
« Noé bâtit un autel à l’Éternel ; et il prit de toute bête pure, et de tout oiseau pur,
et  il  offrit  des  holocaustes  sur  l’autel.  Et  l’Éternel  respira  l’agréable  odeur,  et
l’Éternel dit en son cœur : Je ne maudirai plus la terre, à cause de l’homme ; car la
nature du cœur de l’homme est mauvaise dès sa jeunesse ; et je ne frapperai
plus tout ce qui vit, comme je l’ai fait. Tant que la terre durera, les semailles et la
moisson, le froid et le chaud, l’été et l’hiver, et le jour et la nuit, ne cesseront point »
(Genèse 8:20-22). Donc, Dieu S’est engagé à ne plus détruire les humains par un
autre  déluge, même si les êtres humains ont continué par après, et continuent
toujours de pécher. « Et que ce fut par ces choses que le monde d’alors périt,
submergé par l’eau » (2 Pierre 3:6).

Toutefois, au verset 7, Pierre nous dévoile ceci : « Or, les cieux et la terre d’à
présent  sont  gardés  par  la  même parole,  et  réservés  pour  le  feu,  au  jour  du
jugement et de la perdition des hommes impies. » Néanmoins : « Le Seigneur ne
retarde point l’exécution de sa promesse, comme quelques-uns croient qu’il y ait du
retard ; mais il use de patience envers nous, ne voulant point qu’aucun périsse, mais



que tous viennent à la repentance. Or, le jour du Seigneur viendra comme un
larron  dans  la  nuit  ;  en  ce  temps-là  les  cieux passeront  avec fracas,  et  les
éléments embrasés seront dissous, et la terre, avec les œuvres qui sont en elle, sera
entièrement brûlée » (v. 9-10). C’est par le feu, cette fois, que toute la terre sera
purifiée.

Pierre  ajoute  une  exhortation  :  «  Puis  donc  que  toutes  ces  choses  doivent  se
dissoudre, quels ne devez-vous pas être par la sainteté de votre conduite et votre
piété, attendant, et hâtant la venue du jour de Dieu, dans lequel les cieux enflammés
seront dissous, et les éléments embrasés se fondront ? » (vs 11-12). L’apôtre Jean a
vu cela dans Apocalypse 20:13-15 : « Et la mer rendit les morts qu’elle contenait ; la
mort et l’enfer rendirent aussi les morts qui y étaient, et chacun fut jugé selon ses
œuvres. Et la mort et l’enfer furent jetés dans l’étang de feu ; c’est la seconde
mort. Et quiconque ne fut pas trouvé écrit dans le livre de vie, fut jeté dans l’étang
de feu. » Dans Apocalypse 21:8, Jésus, le Révélateur, nous dit clairement : « Mais,
pour les lâches, les incrédules, les abominables, les meurtriers, les fornicateurs, les
empoisonneurs, les idolâtres, et tous les menteurs, leur part est dans l’étang ardent
de feu et de soufre ; ceci est la seconde mort. » De cette seconde mort, il n’y a
aucune résurrection possible, mais une destruction totale et intégrale par le feu.

Dans Malachie 4:1, Dieu nous révèle ce jour ainsi : « Car voici, le jour vient, ardent
comme un four : tous les orgueilleux et tous ceux qui commettent la méchanceté,
seront comme du chaume, et ce jour qui vient les embrasera, a dit l’Éternel des
armées, et ne leur laissera ni racine ni rameau. » Malachie 4:3 : « Et vous foulerez
les méchants, car ils seront comme de la cendre sous la plante de vos pieds, au jour
que  je  prépare,  a  dit  l’Éternel  des  armées.  »  J’aimerais  savoir  où  toutes  ces
différentes religions ont découvert  cette « vérité » que ceux qui  vont en enfer
continuent de vivre dans un feu intense qui les fera brûler éternellement, sans
les consumer, alors que la Bible parle d’une seconde mort et de devenir comme de
la cendre sous les pieds de ceux qui seront immortels. Oui, « le grand dragon, le
serpent ancien, appelé le diable et Satan, [est] celui qui séduit tout le monde »
(Apocalypse 12:9).

La Bible nous indique clairement que seuls ceux qui seront inscrits dans le « Livre
de Vie » recevront l’immortalité et entreront dans le Royaume de Dieu. « Celui qui



vaincra, héritera toutes choses ; je serai son Dieu, et il sera mon fils » (Apocalypse
21:7). Alors, que faire pour être inscrit dans ce livre de vie ? Tout revient à Jésus qui
a déclaré : « Personne ne peut venir à moi, si le Père qui m’a envoyé ne l’attire ; et je
le ressusciterai au dernier jour  »  (Jean 6:44).  Donc, c’est le Père qui choisit
l’individu,  met  Son  Esprit  en  lui  et  le  donne  à  Jésus  qui  Se  charge  de  son
cheminement vers le Royaume. Il faut cependant que l’heureux élu remplisse une
condition. Jésus a déclaré ceci : « Ce n’est pas tout homme qui me dit : Seigneur !
Seigneur ! qui entrera dans le royaume des cieux ; mais celui qui fait la volonté de
mon Père qui est dans les cieux » (Matthieu 7:21).

Ainsi,  l’obéissance aux commandements de Dieu n’est pas une option, mais une
obligation. Dans Sa dernière prière à Son Père avant de mourir, Jésus Lui dit : « J’ai
manifesté ton nom aux hommes que tu m’as donnés du monde ; ils étaient à toi, et
tu me les as donnés, et ils ont gardé ta parole. Ils ont connu maintenant que tout ce
que tu m’as donné vient de toi.  Car je leur ai  donné les paroles que tu m’as
données, et ils les ont reçues, et ils ont connu véritablement que je suis venu de toi,
et ils ont cru que tu m’as envoyé. Je prie pour eux ; je ne prie pas pour le monde,
mais pour ceux que tu m’as donnés, parce qu’ils sont à toi. Et tout ce qui est à moi,
est à toi, et ce qui est à toi, est à moi, et je suis glorifié en eux » (Jean 17:6-10). Jésus
ne priait seulement que pour Ses futurs élus, car Il S’occupera des autres lors de
Son second avènement.

Dans cette merveilleuse prière d’intercession pour Ses disciples, nous découvrons
plusieurs références importantes au chrétien et à son entourage. En premier lieu, le
converti appartient à Christ et ne doit plus faire partie du monde, c’est-à-dire, du
système dans lequel il vit encore. Au verset 11, Jésus dit : « Je ne suis plus dans le
monde, mais ceux-ci sont dans le monde, et je vais à toi. Père saint, garde en ton
nom ceux que tu m’as donnés, afin qu’ils soient un, comme nous [branchés sur le
même Esprit]. » Au verset 15, Jésus continue : « Je ne te prie pas de les ôter du
monde, mais de les préserver du malin. » Au verset 14, Jésus poursuit : « Je leur ai
donné Ta Parole, et le monde les a haïs,  parce qu’ils ne sont pas du monde,
comme je ne suis pas du monde. » Tout comme le Christ, Ses disciples ont aussi
enduré la haine du monde tout au long des siècles.

Peu importe, Jésus les a envoyés dans le monde afin de témoigner pour Lui. Dans



Jean 17:18, Jésus déclare : « Comme tu m’as envoyé dans le monde, je les ai aussi
envoyés dans le monde. » Verset 21 : « Afin que tous soient un, comme toi, ô Père, tu
es en moi, et moi en toi ; afin qu’ils soient aussi un en nous ; pour que le monde
croie que c’est toi qui m’as envoyé. » Jésus termine Sa prière en disant : « Père
juste, le monde ne t’a point connu ; mais moi, je t’ai connu, et ceux-ci ont connu que
c’est toi qui m’as envoyé. Et je leur ai fait connaître ton nom, et je le leur ferai
connaître, afin que l’amour dont tu m’as aimé soit en eux, et que moi-même je sois
en eux » (vs 25-26).

Ce qui est fantastique dans toute cette connexion au monde dans lequel nous vivons,
c’est que Dieu avait tout planifié avant de créer le monde ! Voilà pourquoi, au verset
24, Jésus déclare : « Père, je désire que ceux que tu m’as donnés soient avec moi, où
je serai [futur], afin qu’ils contemplent la gloire que tu m’as donnée, parce que tu
m’as aimé avant la fondation du monde. » Lorsque Jésus reviendra pour établir le
Royaume de Dieu sur cette terre, Ses Élus seront sûrement là pour contempler Sa
Gloire. Toutefois, pas seulement pour contempler, mais pour participer pleinement
au travail d’administration de ce Royaume sous la direction de Jésus.

Dans Apocalypse 20:4, l’apôtre Jean déclare : « Et je vis des trônes, sur lesquels
s’assirent des personnes, et il leur fut donné de juger. Je vis aussi les âmes de ceux
qui avaient été décapités pour le témoignage de Jésus, et pour la parole de Dieu, et
ceux qui n’avaient point adoré la bête, ni son image, et qui n’avaient point pris sa
marque sur leurs fronts, ou à leurs mains. Et ils vécurent et régnèrent avec Christ
mille ans. » Et, au verset 6 : « Heureux et saint celui qui a part à la première
résurrection  ! La seconde mort n’a point de pouvoir sur eux ; mais ils seront
sacrificateurs de Dieu et de Christ, et régneront avec lui mille ans. »

Voilà la récompense qui attend ceux qui ont décidé volontairement et librement de
donner leur vie à Christ et à persévérer dans la foi jusqu’à leur mort. C’est ce que je
souhaite à chaque personne qui lit ce message et que l’Esprit de Dieu vous guide
dans votre cheminement personnel vers ce merveilleux Royaume.



D.235 – Circoncision noachique
 

Par Roch Richer

« Prenez garde aux Chiens ; prenez garde aux mauvais Ouvriers ; prenez garde à la

Circoncision. 3Car c’est nous qui sommes la Circoncision, nous qui servons Dieu en
esprit, et qui nous glorifions en Jésus-Christ, et qui n’avons point de confiance en la

chair » (Philippiens 3:2-3).

Introduction

Le premier antichrist est venu du Mont du Temple à Jérusalem. Mais qu’est-ce qu’un
antichrist ? Jean a fait la description de ce type de personne ou groupe de personnes
en disant qu’il s’agissait de celui ou ceux qui nient que Jésus ait été le Messie. De
plus, un antichrist est toute personne qui professe que le Messie n’est pas encore
venu. Donc, en mettant ces deux items ensemble, quiconque nie que le Messie est
venu dans la chair en la personne de Jésus est antichrist (1 Jean 4:2-3).

Il  s’agit  d’une  accusation  très  sérieuse  dont  les  conséquences  peuvent  être
éternelles. Car un antichrist ne professant pas que Jésus ait été le Messie ne peut
être sauvé. Toute personne ayant été sauvée, mais qui abjure Jésus en tant que
Messie ne peut plus être ramenée au repentir et au salut ; elle a blasphémé contre le
Saint-Esprit (Hébreux 6:4-6 ; 10:26-29).

Ce reniement de Jésus/Messie équivaut à faire brûler de l’encens à César.  Les
premiers chrétiens savaient que, s’ils avaient brûlé de l’encens à César, ils auraient
abjuré publiquement Jésus en tant que Messie, Roi et Seigneur. Mais ils reconnurent
qu’Il était le Messie et donc le Roi d’Israël et le Seigneur de Gloire. Ainsi, toute
action ou parole visant à renier Jésus comme le Messie, et toute déclaration niant,
en partie ou dans sa totalité, Son œuvre achevée au Calvaire, constitue un acte
antichristique. C’est la Circoncision dont parlait Paul aux Philippiens.

Si quelque genre d’interprétation quelconque, si quelque doctrine que ce soit, nie
l’œuvre de Rédemption de Jésus sur la croix, elle provient d’une personne ou d’un
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groupe  de  personnes  devenues  antichrists.  C’est  là  où  la  Loi  et  l’esclavage
enclenchent le combat contre la Grâce et la liberté.

Dans le judaïsme, les Juifs déclarent que Jésus était un faux prophète, un menteur,
un rebelle, un sorcier, qu’Il est né de la fornication. Par conséquent, à leurs yeux,
Son sang ne pouvait Le sauver Lui-même sur la Croix, à plus forte raison d’autres
Juifs et Gentils. Ils croient qu’étant bâtard, Il n’avait pas Sa place parmi les justes de
la nation d’Israël. Ainsi, ils enseignent que Jésus ne pouvait être le Messie et que ce
dernier n’était donc pas encore venu en chair. Voilà qui entre point par point dans
l’avertissement fait par Jean de ce que peut être un antichrist. Dans leur Talmud, les
Juifs proclament que la crucifixion de Jésus n’était rien d’autre que la mort bien
méritée d’un fou se trouvant maintenant en enfer.

« C’était un fou et nous ne portons pas attention à ce que font les fous »
(Sanhédrin 67a).

« Il [Jésus] est maintenant en enfer » (Gittin 56b-57a).

Puisque qu’ils  Le  rejettent  comme Messie,  ils  doivent  nécessairement  croire  et
enseigner que la Torah (la Loi de Moïse) est toujours la voie unique de Dieu menant
au salut pour le monde.

Ils affirment que l’Évangile de Jésus, en tant que Paroles du Messie, n’est qu’un tissu
de mensonges et que cela ne peut sauver personne. Si les Gentils veulent le salut, ils
doivent renier Jésus comme étant le Messie et adopter la Torah, en partie ou dans sa
totalité, et croire qu’elle est l’Alliance éternelle de Dieu pour toute l’humanité. Par
contre, si les Gentils rejettent la Torah en tant qu’Alliance de Dieu, on devra, à
l’heure convenue, les détruire de sur la surface de la terre !

Si les Gentils désavouent Jésus comme leur Messie et se convertissent au judaïsme
par  l’intermédiaire  des  Sept Lois  Noachiques,  ils  pourront  alors  avoir  part  à
l’utopie mondiale à venir appelée Millénaire. Pour que les Gentils s’en remettent à
ces supposées Sept Lois de Noé, et non pas à l’œuvre achevée de Jésus au Calvaire,
ils  doivent  enseigner  et  croire  que  la  Nouvelle  Alliance  n’a  pas  encore  été
instituée. Il  leur faut enseigner que Jésus n’a pas réussi à apporter la Nouvelle
Alliance (la « meilleure alliance » ― Hébreux 8:6) et, donc, que l’Évangile de Jésus



et le Nouveau Testament ne sont pas la NOUVELLE ALLIANCE !

Une fois la Nouvelle Alliance jetée au bas de la Croix et extirpée de l’Évangile de
Jésus et de Sa coupe de communion, les convertis au noachisme devront enseigner
que l’Évangile de la Grâce est totalement différent de la Nouvelle Alliance. Ils auront
alors à démontrer que la Nouvelle Alliance fut reportée au « Millénaire » par ce que
la Secte du Temple a réussi à déjouer les plans de Jésus ayant pour but de l’amener
avant  qu’Il  ne  soit  crucifié.  Conséquemment,  puisque  la  Nouvelle  Alliance  fut
contrecarrée, l’Ancienne Alliance demeure en vigueur jusqu’à ce jour.

Les Juifs talmudiques pensent donc que, lorsque viendra leur messie, il détruira en
tout premier lieu les chrétiens de la surface de la terre, ce qui sera pour eux le signe
qu’il est le messie (le Moshiach). S’il vous plaît, relisez les passages qui suivent en
ayant cette optique en vue :

« Et il lui fut donné de faire la guerre aux Saints, et de les vaincre » (Apocalypse
13:7).

« J’avais regardé comment cette corne faisait la guerre contre les Saints, et les
surmontait » (Daniel 7:21).

Comparez maintenant avec ce que dit le Talmud :

« Lorsque viendra le Messie, il détruira les chrétiens » (Sanhédrin 99a).

Afin de se préparer pour l’émergence de leur messie, les Juifs impies doivent l’aider
en nettoyant d’abord le monde de toute croyance et de toute personne offensantes à
leur point de vue. Le christianisme étant la cible officiellement visée, le combat est
donc bien engagé, quoique se faisant actuellement encore en sous-main, mais d’une
manière de moins en moins cachée.

Les  chrétiens  se  déroberont-ils  et  abjureront-ils  l’œuvre  parfaite  de  Jésus  au
Calvaire ? Tomberont-ils dans le piège de la perdition d’hommes impies et renieront-
ils une partie ou toute l’œuvre achevée sur la Croix ? Renieront-ils Jésus en tant que
leur Messie ? Se mettront-ils à professer que la Coupe de la communion ne fut pas
un emblème de la Nouvelle Alliance ? Célébreront-ils l’ancienne Pâque et non plus la
Pâque du Messie au jour où Il l’a instituée et selon les symboles qu’Il a établis ? Les



chrétiens seront-ils  nombreux à devenir antichrists dans le but de tenter d’être
sauvés par un retour à l’observance de la Loi ? Ne vous y trompez pas, il s’agit bel et
bien des blasphèmes sous-jacents de la Circoncision dissimulés derrière le paravent
des Sept Lois Noachiques.

L’attaque du mouvement noachique vise à éradiquer la Nouvelle Alliance du sein de
l’Église de Christ et à vilipender l’aboutissement et la fin de la Loi sur la Croix du
Mont Calvaire par le sacrifice de Jésus ; donc, à renier l’œuvre parfaite de notre
Seigneur Jésus en tant que seul et unique moyen de salut, du Juif comme du Gentil.

Le Messie n’est-Il pas venu en chair tel que prédit dans l’annonce des soixante-dix
semaines accordées au peuple de Daniel et dans tous les autres prophètes ? Jésus
n’a-t-Il pas confirmé l’Alliance que Dieu avait auparavant conclue avec le père de la
foi, Abraham, tel que démontré par l’apôtre Paul, dans sa lettre aux Galates ?

« Or les promesses ont été faites à Abraham, et à sa semence ; il n’est pas dit, et aux
semences, comme s’il avait parlé de plusieurs, mais comme parlant d’une seule, et à

sa semence : qui est Christ. 17Voici donc ce que je dis : c’est que quant à l’alliance
qui a été auparavant confirmée par Dieu en Christ, la Loi qui est venue quatre
cent-trente ans après, ne peut point l’annuler, pour abolir la promesse » (Galates
3:16-17).

« Et il confirmera l’alliance à plusieurs dans une semaine, et à la moitié de cette
semaine il fera cesser le sacrifice, et l’oblation… » (Daniel 9:27).

Jésus n’a-t-Il pas amené cette Nouvelle Alliance par Son sacrifice à la Croix ? N’a-t-Il
pas  mis  fin  à  la  Torah lors  de Sa mort  afin  d’apporter  un chemin nouveau et
vivifiant ? Les sacrifices d’animaux n’ont-ils pas pris fin au milieu de la semaine de la
crucifixion de Jésus, comme Daniel l’avait prophétisé (Daniel 9:27) ? Le sacerdoce de
la Loi ne fut-il pas complètement aboli ?

« Or la Sacrificature étant changée, il est nécessaire qu’il y ait aussi un changement
de Loi » (Hébreux 7:12).

Le voile du Temple ne s’est-il pas fendu en deux, à partir du haut jusqu’en bas, pour
montrer que Dieu S’était écarté du système devenu dès lors apostat ? Jésus n’a-t-Il



pas enlevé le Royaume des mains des Juifs impies pour le donner ensuite à l’Église
de la Nouvelle Alliance ?

« C’est pourquoi je vous dis, que le Royaume de Dieu vous sera ôté, et il sera donné
à une nation qui en rapportera les fruits » (Matthieu 21:43).

Jésus n’a-t-Il pas ôté le trône de David des mains d’Israël pour le placer dans l’Église
du Nouveau Testament ? Jésus ne règne-t-Il pas aujourd’hui, ou doit-Il attendre le
Millénaire ? La Loi ne s’est-elle pas terminée à la Croix lorsque Jésus S’est écrié :
« Tout est accompli ! » ? Jérusalem n’a-t-elle pas été détruite avec la permission de
Dieu, en l’an 70, pour signifier clairement que la Loi et les sacrifices d’animaux
étaient rejetés et abolis pour toujours ?

Toutes ces questions ont des réponses évidentes pour qui sait lire la Bible dans son
entier, Ancien et Nouveau Testaments. Elles découlent de la logique du Plan de
Dieu. Mais le judaïsme a une contrepartie fort élaborée et à ce point convaincante
qu’une grande partie des « chrétiens » fréquentant les églises se laisseront piéger
par les savantes argumentations des rabbins et délaisseront le christianisme pour
adopter les Sept Lois Noachiques, persuadés qu’ils ont été bernés par les prêtres,
les ministres et les pasteurs chrétiens. Ce sera le début de la grande apostasie
annoncée par l’apôtre Paul dans 2 Thessaloniciens 2:3.

Les Sept Lois Noachiques n’ont jamais existé avant qu’elles ne soient fabriquées et
insérées  dans  le  Talmud  babylonien.  Les  talmudistes  proclament  qu’elles
proviennent d’Adam, puis de Noé. C’est faux ! Leur doctrine ne se trouve nulle part
dans les Saintes Écritures de Dieu. Elle est aussi fausse que le père Noël et le lapin
de  Pâques.  Sous  leurs  présentes  forme et  interprétation,  elles  sont  le  fruit  de
l’imagination fertile et sataniquement inspirée de talmudistes impies et intrigants
qui les concoctèrent durant la première partie du Moyen Âge, lors de la rédaction
écrite du Talmud. Les Lois Noachiques ne sont pas mentionnées une seule fois dans
l’histoire de l’Église.

En effet, comment se fait-il que les apôtres n’aient rien su de ces lois censément
destinées aux Gentils, quand ils leur donnèrent les premières règles de foi et les
pratiques  ecclésiastiques,  dans  Actes  15:20  ?  Et  même  si  elles  avaient  existé
réellement, le fait que les apôtres ne les employèrent pas ne prouve-t-il pas que,



dans la Nouvelle Alliance, elles auraient été rejetées comme critère de salut ?

Selon la théorie talmudique cachée derrière les fabulations noachiques, si les Juifs
talmudistes ne peuvent détruire les  chrétiens par l’attaque systématique contre
Jésus que l’on traite de bâtard et de faux prophète, ils utiliseront leur deuxième
meilleure méthode : tromper les chrétiens en pervertissant les Écritures afin de les
amener à croire qu’ils doivent observer la Loi (la Torah) et nier ainsi que Jésus y ait
mis fin, ce dans le but que les chrétiens deviennent aussi antichrists qu’eux dans la
pratique comme en théorie.

De cette façon,  les  Gentils  se mettent  à  argumenter les  uns contre les  autres,
discutant à savoir s’ils doivent garder la Loi pour être sauvés, ou si l’œuvre de Jésus
sur la Croix mène vraiment à la justice éternelle, ou si la justice ne viendrait pas de
l’observance de la Loi plutôt que du sacrifice de Jésus.

« Je n’anéantis point la grâce de Dieu : car si la justice est par la Loi, Christ est donc
mort inutilement » (Galates 2:21).

Petit à petit, les chrétiens seront amenés à se joindre à la synagogue, tombant dans
le piège juif qui vise à ruiner l’œuvre achevée de Jésus sur la Croix et rayer Son nom
de la surface de la terre. Et n’en doutez pas, l’antichrist a probablement déjà fait le
vœu de biffer la mémoire de Jésus et Ses œuvres de l’Histoire de l’humanité et ce,
de toutes les manières possibles, en faisant appel à la naïveté et à l’ignorance des
chrétiens.

Il y a trois niveaux de convertis noachiques

Niveau 1. Il s’agit de la personne, ou du groupe de personnes, qui pense que garder
la Loi  est  une question de choix.  Elle croit  qu’observer la Loi  par choix,  c’est
inévitablement la garder par la « foi ». Elle réinterprète les écrits de Paul de telle
sorte qu’elle lui fait dire que l’on peut garder la Loi par la foi en autant que l’on
déclare le salut par Jésus. Elle fait également dire à Paul que, si l’on observe la Loi
en vue du salut, mais que l’on ne croit pas en Jésus, la Loi ne peut pas nous sauver
par elle-même. Cette personne a donc pour doctrine que, pour être sauvé, il faut et
la Loi et Jésus. Elle croit et enseigne aussi que Jésus la sauve et met ensuite la Loi
(la Torah) dans son cœur. La Nouvelle Alliance n’est pas alors « nouvelle » dans le



sens de différente, remplaçante, mais que ce serait l’Ancienne réécrite dans le cœur.
Ainsi,  le  mot  «  nouvelle  »  veut  dire,  en  fait,  «  ancienne  »,  mais  on  l’appelle
« nouvelle » parce qu’on a un cœur nouveau comme sanctuaire pour l’accueillir.
Cette personne croit  que la  Loi  est la  Nouvelle  Alliance et  que l’Évangile  doit
convertir le monde à la Loi, ou alors il s’agit d’un faux évangile. Elle rejette les
sacrifices d’animaux et le sacerdoce de l’Ancien Testament, mais louange les grands
rabbins modernes qui ne sont pourtant rien d’autre que des pharisiens sous une
nouvelle identité. Le Talmud est la bible de ces rabbins !

Niveau 2. C’est la personne, ou le groupe de personnes, qui croit que l’Alliance de
la Loi n’a pas pris fin au Calvaire.  Elle croit  que la Loi et l’Évangile ont deux
desseins différents. Elle pense que la Nouvelle Alliance joint les Gentils à la Loi,
mais que les Juifs, quant à eux, n’ont qu’à observer l’Ancienne Alliance, car ils n’ont
pas  de part  à  la  Nouvelle  Alliance.  Elle  pense que les  deux Alliances  ont  une
existence parallèle et  se côtoient  en même temps.  C’est  ce que l’on appelle  la
Théorie de la Dualité d’Alliances. Ce que cette personne croit, c’est que la Loi est
pour les Juifs et que la Nouvelle Alliance est pour les Gentils dans le but d’en faire
des convertis à la Circoncision, mais elle n’emploiera pas le mot « circoncision »
parce que cela identifie la réelle philosophie de cette théorie religieuse.

Elle s’imagine aussi que les sacrifices d’animaux peuvent être offerts à Jésus par les
Juifs et les Gentils, à condition qu’ils soient exécutés par la « foi », de manière
«  volontaire  »,  et  pourvu  qu’ils  ne  soient  pas  offerts  en  tant  qu’expiation  ou
rémission  des  péchés.  Elle  exige  à  fort  cri  que  la  Nouvelle  Alliance  inclut
l’observance de la Loi. Elle croit, et enseigne donc, qu’il faisait partie du plan de
Jésus d’amener le monde entier sous la provision de la Loi par l’intermédiaire de la
prédication de l’Évangile de la Grâce. Donc, par la Grâce de Dieu, les Gentils sont
amenés à garder la Loi par Jésus en tant que Messie. Les Gentils sont, par le fait
même, sauvés par la grâce, mais, après coup, ils doivent observer la Loi sinon ils ne
peuvent demeurer sauvés et continuer à se déclarer du salut. Cette personne croit
que les Juifs actuels ont tout ce qu’il leur faut comme révélation dans leurs Écritures
et que les enseignements catholiques et protestants contre l’observance de la Loi
sont antisémites. Elle est bien d’accord pour que les Juifs acceptent Jésus en tant
que Messie, mais s’ils continuent à garder la Loi par la foi et font des sacrifices
d’animaux, sans tenir compte de Jésus, ils seront néanmoins sauvés.



Niveau 3. C’est le genre de personne, ou groupe de personnes, qui nie que Jésus
soit le Messie et qui proclame que le monde entier doit être converti aux Sept Lois
Noachiques, autrement, non seulement les gens ne seront-ils pas sauvés, mais on
devra les exterminer de la surface de la terre, parce qu’ils sont pires que des
chiens qui renieraient la noble et excellente vie de l’observance de la Loi ! Cette
personne croit que les rabbins pharisiens ― ces talmudistes modernes trempant
dans l’ésotérisme le plus halluciné et la kabbale la plus noire ― sont les seuls
ministres de Dieu dans le monde et que leurs paroles sont celles de l’Éternel. Elle dit
que personne ne peut changer la parole ou la législation d’un rabbin, et qu’un Gentil
ne peut rien dire, ni enseigner quoi que ce soit à un rabbin. Or, quand un rabbin dit
qu’il peut comprendre le christianisme, ce n’est que pure fausseté de sa part ! Tout
ce qu’il veut, c’est l’argent des chrétiens !

Les Gentils convertis au noachisme, foisonnant dans les sociétés secrètes et dans les
hautes  sphères  de  la  société,  endossent  tout  l’attirail  juif  dans  le  culte  des
synagogues, y compris le port de la kippa pour les hommes. Ils voyagent en Israël et,
même s’ils  se permettent de visiter les lieux touristiques chrétiens dans le but
inavoué  de  se  «  rendre  plus  saints  »  ou  pour  améliorer  leur  vie  de  salut,  ils
reviennent en se vantant que la kippa leur a ouvert les portes des synagogues et des
endroits saints juifs. Ils en viennent à aimer davantage le mur des lamentations que
le Mont du Calvaire. Ils haïssent quiconque enseigne que le Nouveau Testament est
la Nouvelle Alliance et que celle-ci a remplacé la Loi.

Maintenant que vous avez été mis au courant des paramètres du combat, la question
est  de  savoir  si  le  fait  de  livrer  cette  information  aidera  à  sauver  quelques
innocentes âmes et cœurs tendres en les empêchant de devenir antichrists par une
conversion  insensée  aux  Sept  Lois  Noachiques.  Fournir  ces  informations
fondamentales empêchera-t-il quelqu’un de renier, en partie ou en totalité, l’œuvre
exécutée au Calvaire par le vrai Messie, Jésus-Christ ? Nous l’espérons de tout cœur.

Les Sept Lois Noachiques

Bien  que  nous  en  ayons  établi  la  liste  et  des  explications  dans  nos  articles
précédents, revoyons ce que sont ces fameuses Lois de Noé que les Juifs talmudistes
tenteront bientôt de faire rentrer dans la gorge de tout le monde.



Tu ne te compromettras pas dans le culte idolâtre ;1.
tu ne blasphèmeras pas Dieu ;2.
tu ne répandras pas le sang innocent d’aucun être humain, ni d’un fœtus, ni3.
d’une personne souffrante qui n’a que peu de temps à vivre ;
tu  ne  te  compromettras  pas  dans  des  relations  sexuelles  bestiales,4.
incestueuses, adultères ou homosexuelles, ni ne commettras de viol ;
tu ne voleras pas ;5.
tu ne te montreras pas cruel envers les animaux ;6.
tu établiras une législation et des tribunaux pour administrer ces lois,  y7.
compris  la  gestion  de  la  peine  de  mort  pour  ceux  qui  tuent,  en  la
commandant même s’il n’y a seulement qu’un témoin oculaire.

[Voyez le Talmud babylonien, Sanhédrin 56-60]

À première vue, elles semblent assez anodines, voire innocentes. On y verrait même
une  apparence  de  légitimité.  Mais  elles  cachent  une  interprétation  talmudique
remplie de venin.

La Loi nº 1, traitant de l’idolâtrie, est à prendre dans son sens talmudique. Elle
sous-entend tout emblème qui pourrait identifier Jésus en tant que Messie. Pour les
Juifs et les musulmans, Jésus n’est considéré que comme un homme seulement et
une idole chrétienne. On L’accepte comme homme, certes, mais si quelqu’un prie
Jésus, adore Jésus, ou loue Jésus, les Juifs et les musulmans croient que l’on rend un
culte envers une idole, ce qui s’avère une offense passible de la peine de mort. Donc,
techniquement,  tous  les  chrétiens  de  la  terre  seraient  coupables  d’idolâtrie  et
mériteraient la mort.

Vous noterez également, à la fin de la Loi nº 7, qu’il ne faut qu’un seul témoin pour
entériner la  condamnation.  C’est  un viol  du commandement biblique d’avoir  au
moins deux témoins. Les pharisiens talmudistes ne purent pas trouver deux témoins
dans le procès intenté à Jésus, et leurs descendants modernes ne veulent pas que
cette erreur se répète à nouveau. Ils établissent donc la production d’un seul témoin
pour obtenir la peine de mort. Ce pourrait être aussi un faux témoin, comme ils en
produisirent lors du procès contre Jésus. Dans la Loi talmudique, deux témoins ne
sont pas nécessaires pour une condamnation à la peine de mort si un prisonnier est
provoqué  ou  contraint  à  faire  des  aveux  pouvant  être  interprétés  comme une



confession. Parfois, on amenait la victime dans un endroit où on avait préalablement
caché des « témoins » derrière un mur. On feignait de traiter la victime avec amitié
et affabilité afin de la porter à jaser. Mais aussitôt que l’on obtenait de la victime les
paroles qui pouvaient, selon eux, engendrer une offense digne de la peine de mort,
les témoins surgissaient de derrière le mur et se révélaient. Si une personne refusait
de parler et de répondre aux questions, ou si elle réagissait si on la bousculait ou la
maltraitait,  une  condamnation  de  peine  de  mort  requérait  alors  deux  témoins
oculaires à part de ce qu’ils ne pouvaient extirper de la victime. Jésus nous a dit que,
lorsque cela nous arriverait, de ne pas penser à ce que nous dirions, mais d’attendre
que  l’Esprit  nous  inspire  quoi  dire  à  l’heure  même.  Jésus  savait  qu’Il  pouvait
préserver Ses serviteurs de cette manière parce que, à cette heure-là, l’Esprit leur
inspirerait de ne rien dire. Ainsi, ils ne s’incrimineraient pas. Vous vous souviendrez
que Jésus ne leur répondit pas, et ils devinrent insolents et irrités. Quand Jésus
parla,  vous  noterez  que  le  souverain  sacrificateur  se  dépêcha  de  déchirer  ses
vêtements et se mit à crier qu’ils n’avaient pas besoins d’autres témoins.

« Mais il se tut, et ne répondit rien. Le souverain Sacrificateur l’interrogea encore,

et lui dit : es-tu le Christ, le Fils du Dieu béni ? 62Et Jésus lui dit : Je le suis ; et vous
verrez le Fils de l’homme assis à la droite de la puissance de Dieu, et venant sur les

nuées du ciel.  63Alors le  souverain Sacrificateur déchira ses vêtements,  et  dit  :
qu’avons-nous encore affaire de témoins ? » (Marc 14:61-63).

Lorsque Jésus a déclaré être le Messie ― ce qu’ils considéraient comme digne de la
peine  de  mort  ―,  les  pharisiens  talmudistes  arrêtèrent  alors  le  procès  et
commandèrent immédiatement l’exécution. Dans les « nouvelles » Lois Noachiques,
on constate que, si la victime refuse de témoigner ou de dire un mot, cela peut
l’incriminer et  que,  si  on peut produire un témoin qui  mentira,  la  victime sera
exécutée.

Dans la Loi nº 2, blasphémer Dieu, cela veut également dire parler contre ce que les
talmudistes regardent comme « l’Ordre de Dieu ». Cela comprend le fait de dire quoi
que ce soit contre le grand prêtre, à n’importe quel moment, n’importe où. « Alors
Paul lui dit : Dieu te frappera, paroi blanchie ; puisque étant assis pour me juger

selon la Loi, tu commandes, en violant la Loi, que je sois frappé. 4Et ceux qui étaient



présents lui dirent : injuries-tu le souverain Sacrificateur de Dieu ? 5Et Paul dit : mes
frères, je ne savais pas qu’il fût souverain Sacrificateur : car il est écrit : tu ne
médiras point du Prince de ton peuple » (Actes 23:3-5). Si un grand prêtre devient
réellement l’antichrist à venir, s’assoyant dans le Temple de Dieu ou en tant que
dirigeant terrestre de Dieu, alors parler contre un tel personnage sera considéré
comme un blasphème, selon la Loi Noachique, et cela entraînera la peine de mort.
De  toute  manière,  ce  n’est  pas  compliqué,  toute  contravention  aux  Sept  Lois
Noachiques mènera automatiquement à la peine de mort.

La Loi nº 7, celle de la cruauté envers les animaux, pourrait être utilisée contre ceux
qui tuent un animal pour se nourrir si cet animal a été placé sur une liste d’espèces
protégées d’animaux en danger d’extinction. La vie de l’animal prend alors une
valeur supérieure à celle de l’être humain. Toute personne, d’après le témoignage
d’une seule autre personne l’ayant vu tuer un tel animal, est donc passible de mort.
Si vous ne voyez pas comment le grand public a déjà été préparé à donner son
« consentement » à pareilles punitions, sous le faux déguisement des mouvements
environnementalistes, est-ce que c’est parce que vous êtes déjà devenus aveugles ?

Comment quelque chrétien que ce soit pourrait-il  soutenir le complot diabolique
caché  derrière  les  préceptes  des  Lois  Noachiques  ;  avaliser  la  destruction  du
Nouveau Testament et de l’Église ; cautionner le meurtre des Saints précieux de
Dieu qui sont maintenant Juifs et Gentils ?

Il se peut que vous pensiez que je fais une bien grosse affaire avec pas grand-chose.
Mais sachez que les Sept Lois Noachiques ont été adoptées dans la législation
américaine sous le nom de Résolution # 104 du Congrès des Etats-Unis, le 20 mars
1991, et sont devenues le Droit public 102-14 (102 P.L. Stat. 44, établissant que le
26 mars 1991 est la Journée de l’Éducation USA). Elles se sont furtivement faufilées

en  lois  sous  l’apparence  trompeuse  du  joyeux  89e  anniversaire  du  faux  messie
décédé,  le  grand  rabbin  Manechem Mendel  Schneerson,  leader  du  mouvement
loubavitch juif (des hassidiques talmudistes et kabbalistes). La loi fut signée par
Robert Foley, porte-parole de la Maison Blanche, Robert Byrd, président par intérim
du Sénat, et par le Président américain George Bush Sr.

Conclusion



Frères et sœurs en Christ, lorsque vous commencerez à entendre parler des Lois de
Noé, présentées comme assises de la société humaine, soyez sur vos gardes ! C’est
le début de l’installation du piège que les hommes impies sont en train de poser pour
détruire les chrétiens !

Il ne faudra pas vous laisser gagner par l’argumentation trompeuse, en apparence
logique et savante, que déploieront les talmudistes et leurs serviteurs noahides pour
discréditer notre Sauveur et Seigneur, Jésus-Christ. Lisez votre Bible dans la prière
fervente en demandant  à  Dieu qu’Il  vous accorde l’Esprit  nécessaire  pour être
conduits dans toute la vérité (Jean 16:13). Ne vous relâchez point dans la prière (1
Thessaloniciens 5:17). Vérifiez tout ce que vous entendez dire et tout ce que vous
lisez (1 Thessaloniciens 5:21 ; Éphésiens 4:14 ; 1 Jean 4:1). Développez votre amour
de la vérité afin d’être sauvés (2 Thessaloniciens 2:10).

Et c’est ainsi que vous ne serez pas dans les ténèbres ou surpris quand toutes ces
choses arriveront (1 Thessaloniciens 5:5-6).

D.221-  Obéissance  à  Dieu  ou
Apostasie
 

Par : Joseph Sakala

Dans Matthieu 16:19, Jésus a déclaré ceci à Pierre : « Je te donnerai les clefs du
royaume des cieux ; et tout ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les cieux ; et
tout ce que tu délieras sur la terre sera délié dans les cieux. » Pierre a donc reçu
directement  de  Jésus  les  clés  de  la  compréhension qui  ouvriraient  la  porte  au
Royaume de Dieu à tous ceux qui accepteraient de devenir les disciples de Celui qui
a confié ces clés à Pierre. En retour, les disciples devaient prêcher tout ce que le
Christ leur avait enseigné pendant Sa mission de trois ans et demi avec eux. Juste
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avant de monter au ciel, cette fois, Jésus a rassemblé les disciples, qu’Il avait Lui-
même  choisis,  afin  de  leur  donner  Ses  dernières  instructions.  Dans  Matthieu
28:19-20, Il leur dit : « Allez donc et instruisez toutes les nations, les baptisant au
nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et leur apprenant à garder tout ce que je
vous ai commandé ; et voici, je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin du monde.
Amen ! »

À partir de ce moment, en plus d’être des disciples (étudiants), ils devenaient aussi
des apôtres (qui veut dire envoyés) pour porter ce message de foi aux nations. Leur
travail  n’était  plus  limité  aux  Juifs  seulement,  mais  à  toutes  les  nations.  Leur
instruction consistait à leur apprendre à garder tout ce que Jésus avait commandé à
Ses disciples. Et ceux qui auraient le cœur disposé à accepter cette offre de Jésus,
les apôtres devaient les baptiser au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Et leur
motivation principale se résumait dans cette déclaration de Jésus : « Je suis avec
vous tous les jours jusqu’à la fin du monde. Amen ! » Ils avaient l’assurance que, non
seulement eux, mais tous les autres disciples qui se convertiraient auraient Jésus
avec eux jusqu’à la fin du monde.

Trop de gens ont malheureusement interprété « fin du monde » comme étant la fin
de la  terre,  alors  qu’il  n’en est  nullement question.  La fin  du monde,  ici,  veut
simplement dire la fin de ce système ou de cette société dirigée par Satan, cet ordre
mondial rempli de confusion, qui sera remplacé par un autre gouvernement mondial
complètement différent. Durant Son ministère, Jésus a mis Ses disciples en garde
contre les évènements qui amèneraient ce monde à sa fin. Il a parlé d’apostasie, une
période où beaucoup de faux prophètes s’élèveraient pour séduire beaucoup de
gens. Nous savons que ceci est arrivé dans tous les siècles depuis le début du
christianisme.  Mais  Jésus,  dans  Sa  prophétie,  fait  référence  à  un  temps  où  la
séduction  serait  si  forte  qu’elle  pourrait  même  atteindre  les  élus  «  si  c’était
possible ». Dans Matthieu 24:24, Jésus nous prédit : « Car de faux christs et de faux
prophètes s’élèveront et feront de grands signes et des prodiges, pour séduire les
élus mêmes, s’il était possible. »

Paul  avait  même  prédit  que  plusieurs  de  ceux  qui  entendraient  l’Évangile  ne
pourraient  pas  supporter  le  poids  de  la  saine  doctrine.  Que  bon  nombre  se
détourneraient de la vérité pour se tourner vers des fables ! Cette situation n’a pas



tardé à s’installer dès les débuts de l’Église et Paul s’est vu obligé de mettre la
congrégation de Thessalonique en garde contre le mystère de l’iniquité qui agissait
déjà au premier siècle. Certains se sont mis à enseigner un salut passif, sans aucune
nécessité de croissance spirituelle. Une fois sauvé, toujours sauvé, disaient-ils. Ces
gens ont simplement utilisé les clefs que Jésus leur avait confiées pour refermer
l’accès au Royaume de Dieu.

Jésus avait vécu ce même problème avec les scribes et les pharisiens durant Son
propre ministère. Alors qu’Il prêchait la voie de l’amour, eux accablaient les Juifs
avec de nombreuses lois qu’eux-mêmes ne mettaient pas en pratique. Alors, Jésus
leur dit carrément : « Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites, parce que
vous fermez aux hommes le royaume des cieux ; vous n’y entrez point vous-mêmes,
et n’y laissez point entrer ceux qui veulent y entrer. Malheur à vous, scribes et
pharisiens hypocrites,  parce que vous dévorez les  maisons des veuves,  tout  en
affectant  de  faire  de  longues  prières,  aussi  vous  en  recevrez  une  plus  grande
condamnation. Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites, car vous courez la
mer et la terre pour faire un prosélyte ; et quand il l’est devenu, vous le rendez
enfant de la géhenne deux fois plus que vous » (Matthieu 23:13-15).

Ces gens prêchaient un salut fondé sur une obéissance stricte aux lois. Mais la loi
permettait aussi de se venger, œil pour œil et dent pour dent. Et, au travers d’un tel
enseignement,  les  Juifs  attendaient  un  puissant  Messie  qui  viendrait  renverser
l’empire romain. Cependant, Jésus arrive sur scène et commence à prêcher l’amour,
la justice et la fidélité. Ce n’est pas du tout le genre de Messie qu’ils attendaient.
Pour eux,  Jésus était  un trouble-fête qu’on devait  absolument éliminer.  Et c’est
d’ailleurs ce qu’ils ont fait, et les Juifs, jusqu’à ce jour, attendent toujours le premier
avènement du Messie. Mais de nos jours, qu’en est-il de Son message au sujet du
Royaume ? La simple réalité d’aujourd’hui, c’est que la majorité des dénominations,
dites chrétiennes, parlent de Jésus, mais ne prêchent pas le véritable message qu’Il
est venu nous apporter. Ils prêchent un autre évangile.

Au lieu de croire que Jésus viendra établir le Royaume de Dieu ici bas, la grande
majorité des chrétiens croient qu’après la mort on peut aller au ciel.  Plusieurs
parlent de l’enfer comme d’un endroit où les méchants qui sont décédés s’y trouvent
déjà, en train de brûler sans se consumer. Les catholiques parlent d’un purgatoire,



où ceux qui sont morts avec des péchés véniels vont brûler pendant un certain
temps pour expier leurs péchés, avant de monter au ciel,  la chair quelque peu
roussie par le feu. Et les enfants qui n’ont jamais été baptisés s’en vont aux limbes,
un  endroit  nébuleux  que  personne  ne  semble  réellement  assez  qualifié  pour
expliquer. Pourtant, ces quatre croyances si populaires sont toutes fausses. D’abord,
le mot limbes n’existe même pas dans les Saintes Écritures. C’est une invention
purement humaine. Pour ce qui est du purgatoire, ce mot non plus, ni même le
concept d’ailleurs, n’existent dans la Bible.

Juste la suggestion de pouvoir aller purger une peine en quelque part pour expier un
seul péché est anti-biblique. « Car le salaire du péché, c’est la mort », nous indique
clairement  Romains  6:23.  Pas  la  vie  dans  un  feu  éternel,  mais  la  MORT.  Le
purgatoire n’a aucune utilité pour expier quoique ce soit. « Mais le don de Dieu,
c’est la vie éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur, » nous déclare la deuxième
partie du même verset. Cela s’appelle la grâce ! Pour ce qui est de la possibilité de
monter au ciel, Jésus Lui-même a déclaré ceci : « Or personne n’est monté au ciel,
que celui qui est descendu du ciel, savoir, le Fils de l’homme qui est dans le ciel »
(Jean 3:13). Jésus est donc le seul qui soit descendu du ciel pour ensuite y remonter
quand Sa mission sur terre fut accomplie. Donc, présentement, c’est seulement « le
Fils de l’homme qui est dans le ciel ».

Combien de chrétiens sont prêts à croire ce que Jésus a dit ? Très peu, car la
majorité est convaincue du contraire. Il y a un vieux dicton qui dit : « Répète un
mensonge assez longtemps et il deviendra vérité pour ceux qui veulent y croire ».
Vous  croyez  peut-être  que  je  plaisante  ?  Allons  voir  un  passage  biblique  pour
prouver mon point. Dans Genèse 2:15-17, nous lisons : « L’Éternel Dieu prit donc
l’homme et le plaça dans le jardin d’Éden, pour le cultiver et pour le garder. Et
l’Éternel Dieu commanda à l’homme, en disant : Tu peux manger librement de tout
arbre du jardin. Mais, quant à l’arbre de la connaissance du bien et du mal, tu n’en
mangeras point ; car au jour où tu en mangeras, certainement tu mourras ». Voilà
ce que Dieu a donné comme instruction.

Puis, Satan arrive sournoisement et dit à Ève : « Quoi ! Dieu aurait dit : Vous ne
mangerez point de tout arbre du jardin ! » Dans Genèse 2:2-5, « la femme répondit
au serpent : Nous mangeons du fruit des arbres du jardin ; mais quant au fruit de



l’arbre qui est au milieu du jardin, Dieu a dit : Vous n’en mangerez point, et vous n’y
toucherez point, de peur que vous ne mouriez. Alors le serpent dit à la femme : Vous
ne mourrez nullement ; mais Dieu sait qu’au jour où vous en mangerez, vos yeux
s’ouvriront, et vous serez comme des dieux, connaissant le bien et le mal. » Voilà
l’instruction de Satan, contredisant carrément la Parole de Dieu. Donc, une des deux
instructions était vérité et l’autre mensonge.

Dans Genèse 2:7, nous lisons : « Et l’Éternel Dieu forma l’homme de la poussière de
la terre, et souffla dans ses narines une respiration de vie ; et l’homme devint une
âme vivante. » La version David Martin est encore plus évidente : « Or l’Eternel
Dieu avait formé l’homme de la poudre de la terre, et il avait soufflé dans ses narines
une respiration de vie ; et l’homme fut fait en âme vivante. » Donc, l’homme, dans
son ensemble, était une âme vivante ayant la possibilité de mourir. Satan tord la
Parole de Dieu et tente de faire croire à Ève qu’au lieu d’être une âme vivante, elle
avait une âme immortelle qui ne mourrait nullement. Donc, une fois de plus nous
voyons deux instructions, une vérité et l’autre mensonge. À qui nos premiers parents
ont-ils jugé bon d’obéir ? Nous connaissons la fin de cette triste histoire, car nos
premiers  parents  sont  morts  tel  que  prédit  par  Dieu,  ainsi  que  toute  leur
descendance par la suite, sauf ceux qui vivent encore présentement.

Pour ce qui est de monter au ciel, Jean nous cite les paroles mêmes de Jésus et les
confirme en disant « qui est dans le ciel », puisque, vers la fin du premier siècle, au
moment où Jean avait écrit son Évangile, Il était depuis plusieurs années parmi les
témoins qui L’avaient vu monter au ciel. Ce que je déclare ici s’applique sûrement si
« qui est dans le ciel » fut une parole de la narration de Jean. Mais le contexte
semble nous montrer que Jean nous citait  une parole directe de Jésus jusqu’au
verset 21. Dans ce cas, ce que Jésus a déclaré était plutôt une confirmation de son
unicité avec le Père. Que le Père et Jésus sont une seule et même Personne et que
Dieu était donc simultanément sur terre (dans la chair) et au ciel ! Jésus, durant tout
Son ministère terrestre, a déclaré plusieurs fois que le Père et Lui était UN. Mais
l’essentiel de cette vérité demeure que personne n’est monté au ciel sauf Jésus !

Juste avant de quitter Ses disciples pour monter au ciel, ceux-ci voulaient savoir si
l’établissement du Royaume de Dieu était pour bientôt. « Mais il [Jésus] leur dit : Ce
n’est pas à vous de savoir les temps ou les moments que le Père a fixés de sa propre



autorité. Mais vous recevrez la puissance du Saint-Esprit, qui viendra sur vous ; et
vous  me servirez  de  témoins,  tant  à  Jérusalem que dans  toute  la  Judée,  et  la
Samarie, et jusqu’aux extrémités de la terre. Et après qu’il eut dit ces paroles, il fut
élevé pendant qu’ils le regardaient, et une nuée le déroba à leurs yeux » (Actes
1:7-9).

Malgré tous les enseignements que les apôtres avaient reçus de Jésus, ils devaient
sûrement se poser des questions quand ils L’ont vu soudainement disparaître dans
les nuages. Alors, dans Actes 1:10-11, nous lisons : « Et comme ils avaient les yeux
attachés au ciel pendant qu’il s’en allait, deux hommes se présentèrent à eux en
vêtements blancs, et leur dirent : Hommes galiléens, pourquoi vous tenez-vous là à
regarder au ciel ? Ce Jésus, qui a été enlevé d’avec vous dans le ciel, reviendra de la
même manière que vous l’avez vu monter au ciel. » Nulle part dans la Bible vous
verrez une promesse faite aux humains de pouvoir monter au ciel. Pierre a confirmé
ceci quand il a déclaré ouvertement que même David, identifié dans la Bible comme
un homme selon le cœur de Dieu, n’était pas monté au ciel. Dans Actes 2:29, Pierre
dit : « Hommes frères, il est permis de vous dire avec assurance, quant au patriarche
David,  qu’il  est  mort,  et  qu’il  a  été  enseveli,  et  que  son  sépulcre  est  encore
aujourd’hui parmi nous. » Et, au verset 34 : « Car David n’est point monté au
ciel. »

Cette  déclaration  historique  a  eu  lieu  le  Jour  de  la  Pentecôte.  Malgré  cette
confirmation, ayant entendu les paroles de Pierre, un grand nombre de gens de
l’assistance furent touchés de componction en leur cœur. « Ceux donc qui reçurent
de bon cœur sa parole, furent baptisés ; et ce jour-là environ trois mille âmes furent
ajoutées aux disciples » (Actes 2:41). Pourtant, de nos jours, la grande majorité de
ceux qui se déclarent chrétiens sont convaincus de pouvoir aller au ciel après la
mort.  Néanmoins,  Jésus  nous  cite  une  prière  des  saints  avec  laquelle  Il  est
complètement en accord. Les saints Lui déclarent : « Et tu nous as faits rois et
sacrificateurs à notre Dieu ; et nous régnerons sur la terre » (Apocalypse 5:10). Le
message de Jésus était pourtant simple. C’était la bonne nouvelle qui annonçait
l’accès au salut à ceux qui croiraient en Jésus et accepteraient Son sacrifice comme
étant le seul qui peut ouvrir la porte à ce Royaume.

C’était  une  proclamation  prophétique  de  l’établissement  d’un  Gouvernement



mondial sur toutes les nations de la terre, sous la direction de Jésus. Un Royaume
qui mettrait  fin à toute cette confusion si  évidente sous le règne de Satan. Un
Gouvernement qui apporterait enfin une paix éternelle à cette terre déchirée par les
guerres.  Mais  Christ  ne  fera  pas  ce  travail  tout  seul  !  Pour  administrer  ce
Gouvernement mondial, Dieu travaille depuis le début de l’humanité avec un groupe
spécial de gens. « Ce sont ceux qui suivent l’Agneau, où qu’il aille. Ce sont ceux qui
ont été rachetés  d’entre les hommes, comme des prémices  pour Dieu et pour
l’Agneau ; et il ne s’est point trouvé de fraude dans leur bouche ; car ils sont sans
tache devant le trône de Dieu » (Apocalypse 14:4-5). À plusieurs endroits, Jésus
parle d’eux comme étant les Élus de Son Royaume. Au début du verset 4, Jésus les
identifie ainsi : « Ce sont ceux qui ne se sont point souillés avec les femmes [fausses
églises]  ;  car  ils  sont  vierges  [spirituellement  parlant].  »  Notez  que  le  mot
« vierges » est au masculin, lui enlevant toute connotation sexuelle.

Mais, malgré que son temps se fasse court, Satan est présentement très actif dans
ce monde. Jésus est venu prêcher l’établissement de Son Royaume, mais Il savait
aussi que la majorité des gens, séduits par le « dieu de ce siècle » n’accepteraient
pas Son message. Voilà pourquoi Jésus a aussi prophétisé l’apostasie chez cette
majorité qui entendrait la Bonne Nouvelle. Le mot apostasie veut dire « action de
s’éloigner de, défection ou désertion ». Ce mot n’est utilisé seulement que deux fois
dans le Nouveau Testament, et chaque fois pour exprimer l’abandon de la saine
doctrine, suite à une tiédeur spirituelle due à toutes sortes de raisons. Le diable a
toujours utilisé ceux qui lui étaient bien disposés afin de refroidir les gens qui se
disaient  convertis  mais  qui,  au long des  années,  étaient  devenus tièdes devant
l’enseignement de leur Sauveur. Imaginez maintenant l’ampleur de ces ravages à
notre époque de l’histoire.

Il n’est pas surprenant que Paul ait été inspiré d’écrire à l’Église de la ville de
Thessalonique  pour  la  mettre  en  garde,  car  il  est  fort  possible  que  cette
congrégation fut déjà victime des séducteurs qui tentaient de refroidir son zèle, et
ce, dès le premier siècle. Craignant de se faire prendre au piège, ces nouveaux
convertis avaient demandé conseil à Paul, car ils se croyaient vraiment dans les
derniers jours. Regardons maintenant ce que Paul leur répond en faisant réellement
allusion aux derniers jours. « Que personne ne vous séduise en aucune manière, car
il faut que la révolte [apostasie] soit arrivée auparavant, et qu’on ait vu paraître



l’homme du péché, le fils de la perdition, l’adversaire et celui qui s’élève au-dessus
de tout ce qu’on appelle Dieu ou qu’on adore, jusqu’à s’asseoir comme dieu dans le
temple de Dieu, se proclamant lui-même dieu » (2 Thessaloniciens 2:3-4).

Paul appelle cet individu « l’homme du péché, le fils de la perdition ». Cet antichrist
sera dirigé par Satan lui-même. « L’apparition de cet impie aura lieu avec la force de
Satan,  avec  toute  puissance,  avec  des  prodiges  et  de  faux  miracles  »  (2
Thessaloniciens  2:9).  En  général,  tous  les  humains  sont  impressionnés  par  des
miracles et des prodiges sortant de l’ordinaire. Mais ces faux miracles ne devraient
pas séduire les convertis. Paul ajoute un élément additionnel à cet homme de péché
et qui semble échapper à plusieurs. Ce faux christ va tenter de « s’asseoir comme
dieu dans le temple de Dieu ». Que veut nous dire Paul, spirituellement parlant ?
Dans 1 Corinthiens 3:16, Paul déclare : « Ne savez-vous pas que vous êtes le temple
de Dieu, et que l’Esprit de Dieu habite en vous ? » Paul nous avertit que dans un
dernier effort, cet antichrist va essayer de damner les futurs élus du Royaume en
tentant de les détruire par la séduction, s’il était possible. Ce sera un travail de sape
qui se fera DE L’INTÉRIEUR !

C’est à ce moment que Jésus Lui-même interviendra pour l’empêcher. Voilà pourquoi
Paul nous déclare : « Si quelqu’un détruit le temple de Dieu, Dieu le détruira ; car le
temple de Dieu est saint, et vous êtes ce temple » (1 Corinthiens 3:17). Mais de
quelle façon Jésus va-t-Il S’y prendre pour le faire ? Nous savons que cet impie
paraîtra, mais « que le Seigneur [le] détruira par le souffle de sa bouche, et qu’il
[l’]anéantira par l’éclat de son avènement » (2 Thessaloniciens 2:8). Dans Ésaïe
14:24-25, nous lisons : « L’Éternel des armées l’a juré, disant : Certainement, la
chose arrivera comme je l’ai projetée, et ce que j’ai résolu, s’accomplira : De briser
Assur dans ma terre, et de le fouler aux pieds sur mes montagnes ; son joug sera ôté
de dessus mon peuple, et son fardeau de dessus leurs épaules. » Un peu plus loin,
Dieu nous donne plus de détails : « Car, à la voix de l’Éternel, Assur tremblera. Il le
frappera de sa verge ; et partout où passera la verge que Dieu lui destine, et qu’il
fera tomber sur lui, on entendra les tambourins et les harpes ; il combattra contre
lui à main levée. Car dès longtemps il est réservé pour Thopheth, et Thopheth est
préparé pour le roi. On a fait son bûcher, profond et large, avec du feu, du bois en
abondance ; le souffle de l’Éternel, comme un torrent de soufre, va l’embraser »
(Ésaïe 30:31-33).



Tout au long des siècles, beaucoup de personnes se sont imaginé que l’Évangile,
prêché dans toutes les nations, allait immédiatement conquérir le monde entier. Je
regrette  de  vous  surprendre,  mais  l’Écriture  n’a  jamais  enseigné  cela.  Non
seulement la Bible nous dit  que la majorité des humains n’accepteraient pas le
message de salut par Jésus, mais elle nous annonce aussi qu’à la fin des temps un
très grand nombre de chrétiens, sans profondeur de conviction et devenus tièdes,
abandonneront la foi. Ce sont des chrétiens nominatifs seulement, peu importe la
dénomination  à  laquelle  ils  adhèrent.  La  parabole  du  semeur  nous  indique
clairement  que  la  semence  (l’Évangile)  tomberait  éventuellement  partout.
Cependant,  réussirait-elle  à  convertir  immédiatement  le  monde  entier  ?

Allons voir ce que Jésus nous a enseigné à ce sujet. Dans Matthieu 13:4-8, nous
lisons :  « Un semeur sortit  pour semer ;  et  comme il  semait,  une partie de la
semence tomba le long du chemin ; et les oiseaux vinrent et la mangèrent toute. Une
autre partie tomba sur les endroits pierreux, où elle n’avait que peu de terre ; et elle
leva aussitôt, parce qu’elle n’entrait pas profondément dans la terre ; mais le soleil
étant levé, elle fut brûlée ; et parce qu’elle n’avait point de racine, elle sécha. Une
autre partie tomba parmi les épines ; et les épines crûrent et l’étouffèrent. Et une
autre partie tomba dans la bonne terre, et rapporta du fruit : un grain en rapporta
cent, un autre soixante, et un autre trente. » Au verset 9, Jésus envoie une invitation
toute spéciale à l’humanité entière en disant : « Que celui qui a des oreilles pour
entendre, entende. »

Mais Jésus parle en paraboles, ici, et même Ses propres disciples ne comprennent
pas Ses paroles. Matthieu 13:10 : « Alors les disciples, s’étant approchés, lui dirent :
Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? » Verset 11 : « Il répondit, et leur dit : Parce
qu’il vous est donné de connaître les mystères du royaume des cieux ; mais cela ne
leur est point donné. » Nous avons ici une preuve évidente que Jésus, durant Son
propre ministère,  n’appelait  pas tout  le  monde,  sauf  ceux qu’Il  avait  Lui-même
choisis. À ceux-ci s’ajoutèrent d’autres personnes qui avaient aussi le cœur disposé à
Son enseignement. Par contre, il est très intéressant de noter que, parmi tous les
milliers  de  gens  que  Jésus  a  nourris  spirituellement  par  Ses  paroles,  et
physiquement par les miracles de multiplication de pains et de poissons, à peine 120
ont reçu le Saint-Esprit, le Jour de la Pentecôte, pour débuter son Église (Actes
1:15).



Ces pionniers avaient reçu davantage afin de continuer le travail initié par Christ.
Revenons maintenant à la parabole du semeur utilisée par Jésus dans Matthieu
13:12 : « Car on donnera à celui qui a, et il aura encore davantage ; mais pour celui
qui n’a pas, on lui ôtera même ce qu’il a. » Simplement dit : Vous perdez votre temps
à vouloir convertir ceux qui, pour le moment, ne veulent absolument rien savoir de
Dieu. Leur cœur n’est pas disposé à cela dans ce monde dirigé par Satan. Mais ils ne
sont pas pour autant perdus et condamnés au feu de la géhenne. Leur temps viendra
quand Satan ne sera plus là et il sera plus facile de les instruire dans la vérité. Alors,
Jésus déclare : « C’est à cause de cela que je leur parle en similitudes [paraboles],
parce qu’en voyant, ils ne voient point, et qu’en entendant, ils n’entendent et ne
comprennent point. Ainsi s’accomplit en eux la prophétie d’Ésaïe, qui dit : Vous
entendrez de vos oreilles, et vous ne comprendrez point ; en voyant vous verrez, et
vous ne discernerez point » (Matthieu 13:13-14).

Oh,  si  seulement  tous  ces  pasteurs  qui  nous  prêchent  à  gorge  déployée
qu’aujourd’hui est le seul jour de salut pouvaient comprendre pourquoi Jésus avait
prononcé  ces  paroles.  Pourtant,  au  verset  15,  Jésus  nous  explique  clairement
pourquoi. « Car le cœur de ce peuple est appesanti ; ils entendent dur de leurs
oreilles, ils ont fermé les yeux, de peur qu’ils ne voient de leurs yeux, et qu’ils
n’entendent de leurs oreilles, et qu’ils ne comprennent du cœur, et qu’ils ne se
convertissent, et que je ne les guérisse. » Satan avait déjà tellement bien fait son
travail, qu’au temps où leur Messie était parmi eux, les Juifs Lui faisaient la sourde
oreille et Lui demandaient continuellement de les épater par de nombreux miracles
pour qu’Il S’identifie. Ils avaient le cœur endurci à Son enseignement, ne voulant
pas se convertir et refusant carrément la guérison ou le salut qu’Il leur offrait.
Alors, d’autant plus à notre époque !

Mais, Se tournant vers Ses disciples, Jésus leur dit :  « Mais vous  êtes heureux
d’avoir des yeux qui voient et des oreilles qui entendent. Car je vous dis en vérité
que plusieurs prophètes et justes ont désiré voir ce que vous voyez, et ne l’ont pas
vu ;  et  d’entendre ce que vous entendez,  et  ne l’ont  pas  entendu » (Matthieu
13:16-17). Les disciples auxquels Jésus S’adressait ici étaient pour Lui un groupe
converti et à qui Il a déclaré, au verset 18 : « Vous donc entendez la parabole du
semeur. » Et, à ce petit groupe de convertis seulement, Jésus commence à expliquer
la parabole, étape par étape. Verset 19 : « Lorsqu’un homme écoute la parole du



Royaume, et qu’il ne la comprend point, le Malin vient, et ravit ce qui est semé
dans le cœur ; c’est celui qui a reçu la semence le long du chemin. »

Nous voyons clairement ici que, non seulement ces gens ne comprennent pas ce
qu’ils ont entendu, mais Satan vient ôter même le peu qui aurait pu s’enraciner.
Pourtant, ces gens sincères entendent les instructions, mais n’en comprennent tout
simplement  pas  la  profondeur.  Puisque  le  message  ne  passe  pas,  ces  gens
deviennent des proies faciles pour la séduction de Satan. C’est comme si la semence
était tombée le long du chemin, devenant de la simple nourriture aux oiseaux ! Et
dire  que,  parce  que  ces  pauvres  gens  n’ont  tout  simplement  pas  compris,  de
nombreux pasteurs les condamnent automatiquement au feu éternel, et ce, au nom
d’un Dieu d’amour ! De grâce, n’allez surtout pas proposer à ces chers ministres
qu’ils pourraient être voilés en prêchant résolument de telles atrocités. Ils vous
recevraient gentiment avec la brique et le fanal de leur doucereuse condescendance
en vous faisant remarquer que vous n’avez rien compris de leur enseignement.

Aux versets 20 et 21, Jésus déclare : « Et celui qui a reçu la semence dans des
endroits pierreux, c’est celui qui entend la parole, et qui la reçoit aussitôt avec joie ;
mais il  n’a point de racine en lui-même,  il  ne dure qu’un moment, et lorsque
l’affliction ou la persécution survient à cause de la parole, il se scandalise aussitôt. »
Ce  passage  définit  clairement  ceux  qui  se  font  évangéliser  dans  les  grandes
assemblées  où  il  y  a  beaucoup  de  chants  et  de  manifestations  d’émotions.  La
personne, dans de telles circonstances, reçoit la Parole avec joie, mais notez bien
que cet individu n’a pas de racine en lui-même pour agir selon la Parole. Il n’est
donc  pas  surprenant  que  si  cette  personne  est  exposée  à  une  persécution
quelconque, elle choisira sûrement de sauver sa peau. Encore une fois, Jésus nous
donne en exemple un individu qui peut, en apparence, paraître converti, mais ne
l’est pas du tout. L’Évangile n’a pas de racines en lui, parce que le Saint-Esprit ne
l’éclaire pas.

Continuons maintenant avec la troisième catégorie de gens au verset 22 : « Et celui
qui a reçu la semence parmi les épines, c’est celui qui entend la parole, mais les
soucis de ce monde et la séduction des richesses étouffent la parole, et elle devient
infructueuse. » Jésus nous parle ici de ceux qui voudraient, en apparence, suivre
Jésus, mais l’Évangile tombe dans un milieu épineux où tout semble plus important



que de suivre Christ. La majorité du monde se situe ici, car ils sont tiraillés par les
soucis de la vie et par la préoccupation de gagner et accumuler le plus d’argent
possible dans le plus bref délai.

Le problème, ici, n’est pas le fait d’avoir des richesses, mais plutôt d’avoir le cœur
mal  disposé  à  partager  avec  d’autres.  Ces  individus  sont  très  ambitieux,  donc
rarement  satisfaits  de  ce  qu’ils  possèdent.  Cette  ambiance n’est  pas  propice  à
méditer sur la Parole de Dieu ni à partager avec d’autres. Alors, dans cette course
effrénée visant à ne satisfaire que l’ego, la Parole aussi devient infructueuse. Une
telle personne peut difficilement porter les fruits de l’Esprit décrits dans Galates
5:22 : « Mais le fruit de l’Esprit est la charité, la joie, la paix, la patience, la bonté,
l’amour du bien, la fidélité, la douceur, la tempérance. » Nous arrivons finalement
au verset clé, où Jésus déclare : « Mais celui qui a reçu la semence dans une bonne
terre, c’est celui qui entend la parole, et qui la comprend, et qui porte du fruit ;
en  sorte  qu’un grain  en  produit  cent,  un  autre  soixante,  et  un  autre  trente  »
(Matthieu 13:23).

Voilà ce qu’est, pour Jésus, la description d’un vrai converti faisant partie du groupe
des prémices, le petit troupeau destiné à l’élection dans le Royaume, lors de la
première  résurrection.  Jésus  avait  entièrement  raison  de  dire  :  «  Car  il  y  a
beaucoup d’appelés, mais peu d’élus » (Matthieu 22:14). À ce groupe de convertis,
Jésus a déclaré : « Ne crains point, petit troupeau ; car il a plu à votre Père de vous
donner le royaume » (Luc 12:32). Celui qui a reçu la semence dans une bonne terre
doit aussi la propager dans le reste du champ. Dans Matthieu 13:38, Jésus nous dit :
« Le champ, c’est le monde ; la bonne semence, ce sont les enfants du royaume. »
Voilà pourquoi, juste avant de monter au ciel, Jésus a dit à Ses disciples : « Allez
donc et instruisez toutes les nations, les baptisant au nom du Père, du Fils et du
Saint-Esprit, et leur apprenant à garder tout ce que je vous ai commandé ; et voici,
je  suis  avec  vous  tous  les  jours  jusqu’à  la  fin  du monde.  Amen !  »  (Matthieu
28:19-20).

Vous remarquerez que, dans la parabole du semeur, il semble que trois personnes
sur  quatre  de  ceux  qui  entendent  la  Parole  finissent  par  la  rejeter.  La  réalité
cependant est pire, car les trois premiers groupes dont Jésus parle contiennent la
majorité de l’humanité, alors que les élus sont toujours en minorité, même dans nos



gouvernements du monde. Plusieurs dénominations croient faussement que Jésus
avait prédit que, lors de Son second avènement, la majorité des humains seraient
déjà convertis à Lui. Au contraire, Jésus a plutôt prédit qu’avant Son retour un très
grand nombre de ceux qui ont entendu la Bonne Nouvelle abandonneraient la foi
pour se tourner vers des fables. Comment ? Par l’apparition de faux christs et de
faux prophètes qui feraient des miracles et de grands prodiges pour les séduire. Les
vrais croyants devraient néanmoins posséder un sens aigu de la mise en scène de
certains supposés miracles. Il serait profitable pour ceux qui se disent chrétiens, de
ne pas être si attachés aux choses matérielles, et de se rappeler plutôt qu’un peu de
foi seulement ne fait que nous éloigner de Dieu. Seule une foi grandissante nous
ramène vers Lui. Nous vivons dans un monde où c’est l’argent qui gouverne nos vies
et non la sagesse.

Alors qu’il était au temple dès le début de Son ministère, Jésus a cité cette prophétie
d’Ésaïe 61:1 : « L’Esprit du Seigneur, de l’Éternel, est sur moi ; car l’Éternel m’a
oint, pour annoncer la bonne nouvelle aux affligés. Il m’a envoyé pour guérir ceux
qui ont le cœur brisé,  pour proclamer aux captifs la liberté,  et aux prisonniers
l’ouverture de la prison. » Au moment de Son propre baptême, Jésus a été oint du
Saint-Esprit et confirmé dans Son ministère, tel que prophétisé. Ce ministère en tant
que Christ, le Messie, le Oint de Dieu, fut confirmé par le Père : « Et voici une voix
des cieux, qui dit : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j’ai pris plaisir » (Matthieu
3:17). Seul Dieu le Père pouvait faire cette déclaration. Donc, la Parole de Dieu,
incarnée dans la personne de Jésus, était vraiment la personnification de l’amour de
Dieu dans la chair.

L’apôtre  Pierre  confirma ceci  dans  Actes  10:38  quand il  a  dit  à  la  famille  de
Corneille : « Comment Dieu a oint du Saint-Esprit et de puissance Jésus de Nazareth,
qui allait de lieu en lieu faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient opprimés
par le diable ; parce que Dieu était avec lui. » Jésus a dit à Ses disciples qu’en
enseignant aux autres à observer tout ce qu’Il leur avait prescrit, ils feraient de
grandes choses. « En vérité, en vérité je vous le dis : Celui qui croit en moi fera aussi
les œuvres que je fais, et il en fera de plus grandes que celles-ci, parce que je vais
vers mon Père » (Jean 14:12). Un disciple de Christ est donc oint dès son baptême,
tout comme Jésus le fut, pour continuer ce que Jésus avait commencé, devenant
ainsi une extension de Christ. Mais si un individu, se disant ministre de Christ,



commence, pour toutes sortes de motifs, à prêcher autre chose que Jésus a enseigné
pour se former un troupeau, il devient un ouvrier trompeur.

J’aimerais apporter une clarification ici. À ce que je sache, personne ne connaît toute
la Bible. Il est ainsi possible pour un prédicateur consciencieux et honnête de se
tromper  durant  son  sermon  sans  le  réaliser.  «  Or,  nous  bronchons  tous  en
plusieurs choses. Si quelqu’un ne bronche point en paroles, c’est un homme parfait,
qui peut tenir aussi tout son corps en bride » (Jacques 3:2). Se tromper est donc
humain, car la perfection chez l’homme n’existe pas encore !  Si,  cependant,  ce
prédicateur est  approché par  un fidèle  qui,  Bible  en main et  ayant  une bonne
attitude, lui indique une erreur dans son message, et que ce ministre refuse de se
corriger devant la congrégation, son erreur demeure alors dans l’esprit du troupeau
comme étant la vérité. C’est ici que Paul nous déclare qu’un tel individu, poussé par
l’orgueil et non par l’humilité, cesse de faire l’œuvre de Christ, devenant un ouvrier
trompeur déguisé en ministre de Christ. Si ce séducteur ne change pas son attitude
et continue à enseigner volontairement des erreurs au nom de Jésus, n’étant plus
avec Christ, il devient un antichrist.

Nous avons généralement tendance à croire que la  Bible nous parle d’un seul
antichrist. L’apôtre Jean, dès le premier siècle, nous déclare : « Petits enfants, c’est
ici la dernière heure ; et comme vous avez entendu dire que l’antichrist vient, il y a
dès  maintenant  plusieurs  antichrists  ;  par  où  nous  connaissons  que  c’est  la
dernière heure. Ils sont sortis d’entre nous, mais ils n’étaient pas des nôtres ; car
s’ils eussent été des nôtres, ils seraient demeurés avec nous ; mais c’est afin qu’il fût
manifesté que tous ne sont pas des nôtres » (1 Jean 2:18-19). Jean s’adressait ici à
des disciples de Christ attachés seulement à l’enseignement de Jésus. Néanmoins,
Satan avait déjà fait ses ravages dans cette Église que Jésus venait à peine de
fonder, en en séduisant quelques-uns, non seulement à le croire, mais à prêcher
aussi que Jésus n’était pas vraiment le Messie. De nos jours, vingt siècles plus tard,
des millions de personnes ne le croient pas non plus.

Revenons cependant aux instructions de Jean aux véritables convertis. Au verset 20,
Jean déclare : « Pour vous, vous avez reçu l’onction de la part du Saint, et vous
connaissez toutes choses. » Ensuite, Jean les rassure en disant : « Je vous ai écrit,
non que vous ne connaissiez pas la vérité, mais parce que vous la connaissez, et



parce que nul mensonge ne vient de la vérité. Qui est menteur, si ce n’est celui qui
nie que Jésus est le Christ ? Celui-là est l’antichrist, qui nie le Père et le Fils.
Quiconque nie le Fils, n’a pas non plus le Père ; celui qui confesse le Fils, a aussi le
Père. Que ce que vous avez entendu dès le commencement, demeure donc en vous.
Si  ce  que  vous  avez  entendu  dès  le  commencement,  demeure  en  vous,  vous
demeurerez aussi dans le Fils et dans le Père » (vs 21-24). Donc, aux yeux de Dieu,
tous ceux qui nient que Jésus est le Christ, sont pour Lui des antichrists. Il y en
avait  déjà au premier siècle,  alors  faites  votre propre projection,  à  savoir  quel
nombre Satan a pu séduire jusqu’à nos jours.

Dans Matthieu 24:11, en parlant maintenant des temps de la fin, Jésus a dit : « Et
plusieurs faux prophètes s’élèveront, et séduiront beaucoup de gens. » Pour s’attirer
des « convertis », ils prophétiseront ce que les gens voudront bien entendre. Par
cupidité, ils se mettront à enseigner tout, sauf la saine doctrine qui deviendra trop
difficile à accepter n’étant plus populaire. « Et parce que l’iniquité sera multipliée, la
charité  de  plusieurs  se  refroidira  »  (Matthieu  24:12).  Avec  cette  séduction,
l’endurcissement du cœur s’installera, car chacun ne sera concentré que sur la
satisfaction de soi. C’est ainsi que l’amour du plus grand nombre se refroidira car,
pour eux, les fables deviendront leur réalité. Il paraît de plus en plus évident de nos
jours que l’actuelle émergence des sectes et des doctrines mensongères, appuyées
par une indifférence religieuse quasi généralisée dans le monde « chrétien », nous
indique certainement un début de l’accomplissement de cette prophétie de Jésus. Je
ne fais que juger la situation sans condamner personne. Celui qui veut prêcher la
vérité, aujourd’hui, se heurte trop souvent à des portes closes.

Regardons ce qui est prêché dans ces groupes. Tout ce qui fait plaisir est devenu
acceptable et correct, car si quelque chose nous donne une grande satisfaction,
comment pourrait-elle être péché ? Dans ces groupes, le péché n’existe plus, étant
devenu un mythe, une simple création de l’homme. Chez ceux où le péché existe
encore, le problème est aboli, car ils sont sous la grâce qui couvre tout. Plus ils
pèchent plus la grâce abonde, alors péchons gaiement puisque le salut est assuré. Il
existe des milliers de telles religions sur l’internet. Une, en particulier, a comme
doctrine principale que « Jésus est venu pour sauver les pécheurs, pas les justes ».
Ils utilisent cette déclaration de Jésus pour appuyer leur doctrine : « Car le Fils de
l’homme est venu pour sauver ce qui était perdu » (Matthieu 18:11). Jusqu’ici ça va,



mais dans cette religion très originale et moderne, on décourage la justice et on
encourage le péché, prétendant que plus on est pécheur plus on est sauvé. Belle
doctrine !

Jésus  avait  prédit  l’extraordinaire  séduction  par  le  mensonge.  Satan  avait  déjà
propagé  cette  erreur,  dès  le  premier  siècle,  dans  la  congrégation  à  Rome,  où
certains « convertis » prêchaient un salut facile, prétendant qu’il était impossible de
le perdre, peu importe ce qu’on faisait, et ce à cause de la grâce. Paul s’est vu obligé
de les ramener à l’ordre en leur disant : « Que dirons-nous donc ? Demeurerons-
nous dans le péché, afin que la grâce abonde ? Nullement ! Nous qui sommes morts
au péché, comment vivrions-nous encore en lui ? Ne savez-vous pas que nous tous
qui avons été baptisés en Jésus-Christ, nous avons été baptisés en sa mort ? Nous
avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa mort, afin que, comme Christ
est ressuscité des morts par la gloire du Père, de même nous marchions, nous aussi,
dans une vie nouvelle  » (Romains 6:1-4).  Ces nouvelles religions modernes ne
semblent pas connaître ce passage biblique.

Dire que Jésus avait prophétisé : « Car plusieurs viendront en mon nom, disant : Je
suis le Christ, et ils séduiront beaucoup de gens » (Matthieu 24:5). Si, dès les débuts
de l’Église, certains prêchaient des erreurs pour séduire les gens, comment encore
plus à notre époque où Satan sait que son temps se fait court ! Bon nombre de
télévangélistes enseignent au nom de Jésus, disant que Jésus est le Christ et, malgré
tout cela, séduisent beaucoup de gens. Mais de quelle façon s’y prennent-ils ? Par
les nombreux supposés miracles en pleine télévision ! Qui n’est pas impressionné
par un miracle ? Toutefois, qui vérifie ces miracles à savoir s’ils sont authentiques ou
non ? Le monde recherche continuellement les prodiges et les miracles. Des statues
qui saignent ou pleurent des larmes de sang ont toujours attiré de nombreuses
foules. Mais attendez, car cela ira en augmentant et il faudra être drôlement près de
Christ pour ne pas se faire prendre dans leur piège. Parce que ces miracles auront
sûrement beaucoup d’attrait auprès des pauvres gens séduits par Satan.

Mais avant la fin de ce monde actuel et de son système babylonien, Jésus a prédit
spécifiquement : « Et cet évangile du Royaume sera prêché par toute la terre, pour
servir de témoignage à toutes les nations ; et alors la fin arrivera » (Matthieu 24:14).
Notez bien que Jésus n’a pas dit que Son Évangile serait prêché pour convertir tout



le monde. Jésus Lui-même a déclaré que : « Personne ne peut venir à moi, si le Père
qui m’a envoyé ne l’attire ; et je le ressusciterai au dernier jour » (Jean 6:44). Non,
l’Évangile « sera prêché par toute la terre, pour servir de témoignage à toutes les
nations ; et alors la fin viendra. » Si la fin n’est pas encore arrivée, est-ce possible
que Jésus Se soit trompé ou que l’Évangile que Jésus a prêché ait cessé d’être
prêché et remplacé par un faux évangile ? Méditez un peu là-dessus ! Mais Jésus
insiste à dire que Son Évangile sera prêché par toute la terre. Cela nous amène aux
dernières trois années et demie, avant Son retour dans la gloire.

Aux disciples résidents de la Palestine, Jésus a dit : « Quand donc vous verrez dans
le lieu saint l’abomination de la désolation, dont le prophète Daniel a parlé (que celui
qui le lit y fasse attention), alors que ceux qui seront dans la Judée s’enfuient aux
montagnes  ;  que celui  qui  sera  au haut  de  la  maison ne descende point  pour
emporter quoi que ce soit de sa maison et que celui qui est aux champs ne retourne
point en arrière pour emporter ses habits. Malheur aux femmes qui seront enceintes
et à celles qui allaiteront en ces jours-là ! Priez que votre fuite n’arrive pas en hiver,
ni en un jour de sabbat » (Matthieu 24:15-20). Ceci est arrivé en l’an 70, alors que
Titus et son armée ont envahi Jérusalem, massacrant de nombreux habitants, et ont
complètement détruit le temple.

Jésus avait prédit cela dans Matthieu 24:1-2. « Comme Jésus sortait du temple et
qu’il  s’en allait,  ses disciples vinrent pour lui  faire considérer les bâtiments du
temple. Et Jésus leur dit : Ne voyez-vous pas tout cela ? Je vous dis en vérité qu’il ne
restera  ici  pierre  sur  pierre  qui  ne  soit  renversée.  »  Plusieurs  croient  que  la
prophétie de Daniel est accomplie. Mais Jésus a déclaré quelque chose au verset 15 :
« Que celui qui le lit y fasse attention ! » C’est que le massacre de Jérusalem en l’an
70 n’était que le précurseur d’un dernier massacre dans ce même territoire par les
armées  de  l’antichrist,  juste  avant  le  retour  de  Jésus.  Une  fois  de  plus,  Jésus
S’adresse à Ses disciples et leur dit, au verset 21 : « Car alors il y aura une grande
affliction ; telle qu’il n’y en a point eu depuis le commencement du monde jusqu’à
présent,  et  telle  qu’il  n’y  en  aura  jamais.  »  Jésus  fait  référence  à  la  grande
tribulation qui  sera tellement violente :  «  Que si  ces jours-là  n’avaient pas été
abrégés, aucune chair n’eût échappé ; mais à cause des élus ils seront abrégés »
(v. 22).



Il est question d’une époque de guerre mondiale « telle qu’il n’y en a point eu depuis
le commencement du monde jusqu’à présent… » Mais Il termine en nous rassurant
« …telle qu’il n’y en aura [plus] jamais. » Pour les masses, l’Évangile de Jésus sera
jugé trop exigent,  mais  il  sera  prêché quand même par  Ses  serviteurs  comme
témoignage à toutes les nations. Quand les gens lisent ces passages, ils ne réalisent
pas que Jésus ne S’adressait pas aux masses, mais seulement à Ses disciples ! Les
paroles de Jésus sont toutefois là pour être lues par tous, dans le but de toucher
chaque humain. Il est important de comprendre cela avant de lire ce que Paul a écrit
à Timothée au sujet des convertis. Faisant référence à la grande tribulation, Paul
déclare : « L’Esprit dit expressément que dans les derniers temps quelques-uns
[des convertis) se détourneront de la foi, s’attachant à des esprits séducteurs, et à
des doctrines de démons ; par l’hypocrisie de faux docteurs, dont la conscience sera
cautérisée » (1 Timothée 4:1-2).

C’est ici que la lettre de Jésus, adressée à Laodicée, prend beaucoup d’importance.
Nous vivons à l’époque où il se prêche tellement de choses dans les églises qui ne
sont pas prouvable par la Bible, qu’un chrétien devenu tiède, qui ne vérifie pas
toute chose, peut devenir spirituellement séduit. Ces enseignants ont sûrement une
certaine apparence de piété, mais qui est trop souvent reniée par leur attitude et
leur comportement. Nous sommes rendus à une époque où les gens ne supportent
plus la saine doctrine des Écritures, car les humains préfèrent le plaisir à Dieu. Dans
une telle ambiance, il est facile de comprendre ces paroles de Paul à Timothée : « Je
t’en conjure donc devant Dieu et devant le Seigneur Jésus-Christ, qui doit juger les
vivants et les morts, lors de son apparition et de son règne, prêche la parole, insiste
en temps et hors de temps, reprends, censure, exhorte en toute patience, et en
instruisant » (2 Timothée 4:1-2).

Cet  enseignement  s’adresse  donc  à  tous  ceux  qui  doivent  instruire  ceux  qui
cherchent la vérité et la raison demeure toujours la même. « Car il viendra un temps
où les hommes ne souffriront point la saine doctrine, mais où, désireux d’entendre
des  choses  agréables,  ils  s’amasseront  des  docteurs  selon  leurs  convoitises,  et
fermeront l’oreille à la vérité, et se tourneront vers des fables » (2 Timothée 4:3-4).
Nous vivons une époque où n’importe qui  peut s’ouvrir  une église,  se nommer
apôtre, et enregistrer son église au gouvernement afin de ne pas payer d’impôts. Ces
« docteurs » en théologie sont toujours disponibles pour accommoder ceux qui



veulent entendre des messages selon leurs propres désirs, ayant détourné l’oreille
de la vérité. C’est dans un tel champ idéal que fleurissent les faux prophètes, car
pour l’argent ils prêcheront n’importe quoi… ou presque ! Nous vivons aussi dans
une période de l’histoire où tout doit se faire rapidement, sinon les gens perdent
patience, se découragent et critiquent ouvertement.

Il ne doit pas être surprenant de voir que Pierre, dès le premier siècle, fut inspiré
d’écrire : « Sachant tout d’abord ceci, qu’aux derniers jours il viendra des moqueurs,
qui se conduiront selon leurs convoitises, et qui diront : Où est la promesse de son
avènement ? Car depuis que nos pères sont morts, toutes choses demeurent comme
depuis le commencement de la création » (2 Pierre 3:3-4). Mais les gens diront :
« Voyons, nous n’en sommes pas rendus là, quand même ! » Ah non ? Faites votre
propre sondage au hasard auprès de plusieurs personnes et demandez-leur s’ils
croient vraiment que Jésus viendra établir le Royaume de Dieu sur cette terre !
Quelle sera, selon vous, la réaction de la majorité ? Ils vous diront fort probablement
ceci : « Arrêtez-moi ça ! Depuis Adam et Ève que l’on prêche ces histoires et rien ne
change, c’est toujours pareil ! »

Jude, un des frères de Jésus nous dit : « Mais vous, bien-aimés, souvenez-vous des
choses qui ont été prédites par les apôtres de notre Seigneur Jésus-Christ ; qui vous
disaient que dans le dernier temps, il  y aurait  des moqueurs,  qui marcheraient
suivant leurs convoitises impies » (Jude 1:17-18). Convoitise impie veut dire qu’ils
vont s’enrichir tout en méprisant la Parole de Dieu. Au verset 19, Jude nous dit :
« Ce sont des hommes qui se séparent eux-mêmes [de Dieu], gens sensuels, n’ayant
pas  l’Esprit.  »  Ce sont  ceux qui  s’infiltrent  parmi des convertis  pour semer la
division et la discorde. Alors, quelle conclusion peut-on tirer de tout ce que nous
venons de voir ? Simplement qu’on ne peut plus déclarer que Jésus ne revient pas
maintenant parce que le monde n’est pas assez christianisé.

Le monde croit faussement que, parce que Jésus avait dit d’aller faire des disciples
dans toutes les nations, qu’Il tarde à revenir jusqu’au moment où la terre entière
sera convertie. Ceux qui adhèrent à cette doctrine prêchent aussi qu’aujourd’hui est
le seul jour de salut. Hier, ils disaient la même chose et demain ils le prêcheront
aussi. Si vous croyez cela, alors Jésus ne reviendra jamais ! Pourquoi ? La population
de la terre augmente et l’amour du plus grand nombre se refroidit. Alors, nous nous



dirigeons vers deux extrêmes où la population augmente pendant que les vraies
conversions diminuent. Christ ne tarde pas à revenir parce que le monde n’est pas
assez  converti,  mais  plutôt  parce  que  le  monde  n’est  pas  assez  incrédule  et
méchant ! J’espère que cette déclaration ne vous scandalise pas. Sachez que les
chrétiens sceptiques sont souvent les plus consciencieux.

Néanmoins, les prophéties de Dieu vont s’accomplir telles qu’annoncées ! Regardons
ce que Dieu a conservé pour nous dans Sa Parole. Pour sauver l’humanité au temps
de Noé, Dieu envoya le déluge. À quel moment ? Quand la méchanceté du monde
était à son comble ! Dans Genèse 6:5, nous lisons : « Et l’Éternel vit que la malice de
l’homme était grande sur la terre, et que toute l’imagination des pensées de son
cœur n’était que mauvaise en tout temps. » Si Dieu avait tardé un peu plus, aucun
de ces habitants n’aurait pu être sauvé plus tard. Il a détruit Sodome et Gomorrhe
parce qu’Il ne pouvait pas trouver dix personnes justes dans ces deux villes. Genèse
18:32 : « Et Abraham dit : Je prie le Seigneur de ne pas s’irriter, et je parlerai,
seulement cette fois. Peut-être s’y en trouvera-t-il dix ? Et Dieu dit : Je ne la détruirai
point, pour l’amour de ces dix. »

Mais, parce que la méchanceté était à son comble, Dieu a détruit ces deux villes afin
de sauver les habitants dans une résurrection future où les conditions leurs seront
propices pour être bien enseignés. Ça, c’est de l’amour divin véritable ! Je ne sais
pas à quel moment Dieu jugera que la méchanceté sur cette terre sera encore une
fois  à  son  comble.  Néanmoins,  c’est  sûrement  à  ce  moment  précis  que  Dieu
permettra le déclenchement des catastrophes prophétisées par les sept trompettes
ainsi que les sept derniers fléaux de la dernière trompette. C’est alors que Jésus
viendra établir Son Gouvernement Mondial, car il sera grand temps qu’Il vienne.
Jésus Lui-même a prophétisé : « Car alors il y aura une grande affliction ; telle qu’il
n’y en a point eu depuis le commencement du monde jusqu’à présent, et telle
qu’il n’y en aura jamais. Que si ces jours-là n’avaient pas été abrégés, aucune chair
n’eût échappé ; mais à cause des élus ils seront abrégés » (Matthieu 24:21-22).

Nous vivons à l’époque où tout semble être en place pour déclencher la dernière
folie humaine de domination sur la terre. L’arsenal nucléaire est sûrement adéquat
et plus que prêt à être utilisé. Alors, pourquoi, dans Matthieu 28:19-20, Jésus a-t-Il
dit aux disciples : « Allez donc et instruisez toutes les nations, les baptisant au nom



du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et leur apprenant à garder tout ce que je vous ai
commandé ;  et  voici,  je  suis  avec vous tous les jours jusqu’à la fin du monde.
Amen ! » ? Sachez, chers amis, que ceci n’était pas un commandement visant à
convertir le monde entier ! Si telle était Son instruction, il devient donc évident que
Ses disciples ont raté lamentablement leur mission, car la majorité des humains
d’aujourd’hui n’acceptent même pas la divinité de Jésus. Il s’agissait plutôt d’un
commandement d’aller porter l’Évangile dans toutes les nations pour former des
disciples  pour Christ  parmi elles.  Il  est  question des prémices de la  première
résurrection, ceux qui seront les élus de Son gouvernement, et qui enseigneront les
nations qu’ils dirigeront. « Et tu nous as faits rois et sacrificateurs à notre Dieu ; et
nous régnerons sur la terre » (Apocalypse 5:10).

Donc, pendant que le chrétien reçoit ses instructions dans les différentes assemblées
ou  directement  dans  les  Saintes  Écritures,  chacun  se  doit  de  poursuivre  son
évangélisation personnelle dans son entourage selon les dons qu’il a reçus lors de sa
conversion. Le chrétien est alors le spectateur de l’œuvre que Dieu accomplit au
travers de sa personne. Comme Dieu est spécial ! Le chrétien devient donc le témoin
du témoignage que Dieu fait au travers de lui, sachant pertinemment que c’est Lui
qui fait le témoignage. Si ce travail se fait selon la volonté de Christ, le processus
produit un double miracle. Le premier, c’est que le chrétien devient vraiment une
lumière qui pourrait attirer un autre disciple à Jésus. Mais cela doit toujours se faire
avec beaucoup de gentillesse, car le sourire franc est la langue universelle de la
bonté.

Le deuxième, c’est que pendant que le chrétien poursuit sa mission, le Saint-Esprit
développe en lui le caractère de Christ et la nature même de Dieu. Et Jésus nous dit
que durant cette transformation spirituelle : « je suis avec vous tous les jours jusqu’à
la fin du monde. Amen ! » Alors, ceci n’est pas le seul jour de salut. « Car le temps
vient où le jugement doit commencer par la maison de Dieu [l’Église] » (1 Pierre
4:17). Les prémices sont, en effet, jugées maintenant, mais la grande majorité des
gens qui  formeront  les  nations  seront  jugés  plus  tard.  Les  prémices  formeront
l’élection tandis que les autres formeront les nations qui seront dirigés par les élus.
Voici  par contre ce que les  prémices ont  dû endurer tout  au long des siècles.
D’abord, ils furent perpétuellement persécutés. « D’autres passèrent par l’épreuve
des moqueries et des verges ; et même des liens et de la prison : Ils furent lapidés,



ils  furent  sciés,  ils  furent  tentés,  ils  moururent  par  le  tranchant  de  l’épée,  ils
errèrent çà et là, vêtus de peaux de brebis et de peaux de chèvres, dénués de tout,
persécutés, maltraités ;  (Eux dont le monde n’était pas digne;) errants dans les
déserts et sur les montagnes, dans les cavernes et les antres de la terre » (Hébreux
11:36-38).  Mais  pour  quelle  raison  ?  «  D’autres  furent  torturés,  n’ayant  point
accepté  de  délivrance  pour  obtenir  une meilleure résurrection  »  (v.  35).  La
première, celle qui formera les Élus éternels du Royaume. [Réf. : Documents sur les
Résurrections.]

Les apostasies existent depuis très longtemps. D’abord, il y a eu celle des anges sous
l’autorité de Lucifer suite à sa rébellion. Devenu Satan, il avait orchestré son coup
d’état contre le trône de Dieu, tel que décrit dans Ésaïe 14:12-14. Voulant être
semblable à Dieu, il est allé s’attaquer au Très Haut dans le but de Le détrôner afin
de dominer sur l’univers entier. Avez-vous déjà remarqué que cette attitude semble
envahir aussi chaque dictateur humain ? Suite à cette rébellion, Jude nous dit :
« Dieu retient par des chaînes éternelles dans les ténèbres, pour le jugement du
grand jour, les anges qui n’ont pas gardé leur puissance, mais qui ont quitté leur
propre demeure » (Jude 1:6).  Séduits par Satan, ils  ont abandonné leur propre
demeure, que Dieu leur avait confiée sur cette terre. Présentement, quoique très
actifs,  ils  fonctionnent  dans  un  état  de  restriction,  enchaînés  dans  la  noirceur
spirituelle, en attendant leur jugement final.

Plus tard, nous voyons l’intervention divine dans le comportement des humains à
Babel décrite dans Genèse 11:1-9. Imaginez la situation, où tout le monde parle une
seule  langue,  et  on  décide  d’unifier  toute  cette  connaissance  en  vue  d’une
progression accentuée de la technologie. Leur premier projet fut de bâtir une tour
avec une porte qui leur donnerait accès au ciel. Intéressant ! Exactement la même
tactique,  quoique  à  un  niveau  légèrement  différent  de  celui  des  anges  déchus
séduits par Satan. Pour régler cette apostasie, nous lisons : « Et l’Éternel dit : Voici,
c’est un seul peuple, et ils ont tous le même langage, et voilà ce qu’ils commencent à
faire ; et maintenant rien ne les empêchera d’exécuter tout ce qu’ils ont projeté.
Allons, descendons, et confondons là leur langage, en sorte qu’ils n’entendent point
le langage l’un de l’autre. Et l’Éternel les dispersa de là sur la face de toute la terre,
et  ils  cessèrent  de  bâtir  la  ville.  C’est  pourquoi  son  nom  fut  appelé  Babel
(confusion) ; car l’Éternel y confondit le langage de toute la terre, et de là l’Éternel
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les dispersa sur toute la face de la terre » (Genèse 11:6-9). Montrez ce passage à
ceux qui croient que ce sont les humains qui ont inventé les langues !

Beaucoup plus tard, nous voyons l’apostasie des enfants de la nation d’Israël qui ne
veulent  plus  obéir  à  Dieu.  Ils  poussent  leur  arrogance  au  point  de  se  tourner
ouvertement vers les dieux païens. Ils voulaient simplement être comme tout le
monde  !  Or,  Dieu  plaide  avec  eux  :  «  Ah  !  nation  pécheresse,  peuple  chargé
d’iniquités, race de méchants, enfants corrompus ! Ils ont abandonné l’Éternel, ils
ont méprisé le Saint d’Israël,  ils se sont détournés en arrière. Où vous frapper
encore si vous continuez vos révoltes ? Toute la tête est malade, et tout le cœur
languissant » (Ésaïe 1:4-5). Dieu leur rappelle que la tête entière (les gouvernants)
était malade. Il n’y avait plus de bonnes mœurs, plus d’honnêteté morale. Et nous
lisons au verset 6 : « De la plante du pied jusqu’à la tête, il n’y a rien de sain ; ce ne
sont que blessures, meurtrissures et plaies vives, qui n’ont point été pansées, ni
bandées, ni adoucies avec l’huile. » La société entière était pourrie. Cela vous fait-il
penser à notre société actuelle ?

Dans le livre de Jérémie, Dieu S’adresse ainsi à Sa nation d’Israël : « Y a-t-il une
nation qui ait changé ses dieux ? Et pourtant ce ne sont pas des dieux. Et mon
peuple a changé sa gloire contre ce qui n’est d’aucun profit ! » (Jérémie 2:11). Les
païens ne font pas cela, ils gardent précieusement leurs dieux qui, pourtant, ne
peuvent leur offrir aucun secours. Au verset 13, Dieu leur reproche : « Car mon
peuple a fait doublement mal : ils m’ont abandonné, moi qui suis la source des eaux
vives, pour se creuser des citernes, des citernes crevassées qui ne retiennent point
l’eau. » Puisqu’ils étaient si bien avec ces nouveaux dieux, l’Éternel Dieu a permis
qu’ils soient emmenés captifs, afin de savourer pleinement les bienfaits de ces chers
dieux païens.

La dernière apostasie viendra achever cette longue liste de défections au cours des
siècles précédents de l’histoire. Selon la prophétie, elle sera à son comble lors de
l’apparition de l’antichrist des temps de la fin. Tout comme les renégats du passé, la
fausse  religion  finale  détournera  les  masses  de  la  vérité  pour  s’attacher  à
l’antichrist. Mais qu’est-ce que cette fausse religion ? N’allez surtout pas croire qu’il
s’agit seulement d’une seule. Dans toutes les dénominations religieuses populaires,
la prédication a toujours été : « Si vous ne faites pas partie de notre église, vous



faites partie d’une fausse église ». Comment reconnaître la bonne, alors ? C’est
celle qui, comme celle les apôtres, ne permet aucun enseignement qui dévierait de
celui de Christ. Puisque de nos jours nous avons le privilège d’avoir les instructions
de Jésus conservées dans la Sainte Bible, à nous alors de vérifier toute chose avec la
Bible en main, à savoir si c’est la vérité de Dieu qui est prêchée ou celle d’un
homme.

Si  c’est  prouvable par la  Bible,  tant  mieux.  Si  non :  «  Que Dieu  soit  reconnu
véritable, et tout homme menteur, selon qu’il est écrit : Afin que tu sois trouvé
juste dans tes paroles, et que tu gagnes ta cause lorsqu’on te juge » (Romains 3:4).
Donc, Paul nous déclare que celui qui ne prêche que ce qui peut se prouver par la
Bible est « trouvé juste dans ses paroles » à cause de la Parole de Dieu. Jésus a
souvent utilisé l’expression : « Que celui qui a des oreilles, écoute ce que l’Esprit
dit aux Églises » (Apocalypse 3:6). Il y a deux sortes d’esprits, l’Esprit de Dieu et
l’esprit de Satan. Le premier agit dans les enfants du Royaume et l’autre dans les fils
de la rébellion. C’est une preuve définitive qu’il faut absolument : « Éprouvez toutes
choses ; retenez ce qui est bon. Abstenez-vous de toute apparence de mal » (1
Thessaloniciens  5:21-22),  si  nous  voulons  vraiment  résister  à  la  séduction  de
l’adversaire.

Il existe présentement un grand mouvement œcuménique promouvant, au nom de
l’amour, le rassemblement au bercail de toutes les églises chrétiennes qui, au fil des
siècles, se sont détachées de l’église catholique. Cette approche soi-disant fondée
sur l’amour se traduit de plus en plus par la tendance à utiliser l’argument subtil
suivant dans la prédication populaire : « Par amour pour tous nos frères et sœurs,
est-ce péché d’écouter ce qui se prêche ailleurs, même si ce n’est pas entièrement
biblique ? » À cette question, on pourrait répondre : « Est-il utile pour un chrétien,
dans son cheminement vers le Royaume, de laisser quelqu’un polluer son esprit, en
se laissant séduire par des erreurs ? » La décision est pourtant simple. On est avec
Dieu, accroché à Sa Parole, ou on peut repousser Sa Parole, pour s’accrocher à tout
le reste. Dieu nous a créés libre de choisir, et c’est là-dessus que l’antichrist des
temps de la fin va miser pour promouvoir ses doctrines. À cause de son charisme,
cet abominable personnage sera adoré par la majorité de l’humanité qui sera en
rébellion contre Dieu.



Un homme ne pourrait jamais réussir une chose pareille par ses propres moyens.
Une telle aberration ne peut avoir qu’une seule explication. Dans Apocalypse 13:2,
Dieu nous révèle que : « Le dragon [Satan lui-même] lui donna sa force, et son trône,
et un grand pouvoir. » Cet homme sera littéralement possédé par Satan et jouira
d’une  puissance  épouvantable,  accompagné  d’une  protection  et  d’une  autorité
absolue. Paul aussi nous confère que : « L’apparition de cet impie aura lieu avec la
force de Satan, avec toute puissance, avec des prodiges et de faux miracles, et avec
toutes les séductions de l’iniquité parmi ceux qui se perdent, parce qu’ils n’ont point
reçu l’amour  de  la  vérité,  pour  être  sauvés  »  (2  Thessaloniciens  2:9-10).  Mais
comment pourra-t-il réussir un tel tour de force ? D’abord, pour bien nous mettre
dans l’ambiance, sachez qu’au long de l’histoire tous les dictateurs, grands et petits,
se sont toujours entourés d’astrologues ou de sorciers pour les conseiller. C’est
d’ailleurs particulièrement vrai et reconnu aujourd’hui où des présidents et chefs
d’états  et  de  gouvernements  n’osent  prendre  aucune  décision  sans  avoir
préalablement  consulté  leurs  astrologues  préférés  !

Dans les derniers temps, ce dernier dictateur militaire, que Dieu appelle la Bête,
sera aussi  appuyé par un sorcier  conseiller  que Dieu appelle  le  faux prophète.
Rappelons-nous également que nous serons rendus à une époque où la méchanceté
sera une fois  de plus à son comble.  Paul  nous le  décrit  ainsi  dans sa lettre à
Timothée : « Or, sache que dans les derniers jours il y aura des temps difficiles. Car
les  hommes  seront  épris  d’eux-mêmes,  aimant  l’argent,  vains,  orgueilleux,
médisants, rebelles à pères et à mères, ingrats, impies, sans affection naturelle,
implacables,  calomniateurs,  intempérants,  cruels,  ennemis  des  gens  de  bien,
traîtres,  emportés,  enflés  d’orgueil,  aimant  la  volupté  plutôt  que  Dieu,  ayant
l’apparence de la piété, mais en ayant renié la force. Éloigne-toi aussi de ces gens-
là » (2 Timothée 3:1-5).

Donc, le champ de travail de cet impie sera déjà préparé pour lui. « C’est pourquoi
Dieu leur enverra [aussi] un esprit efficace d’égarement, pour qu’ils croient au
mensonge ; afin que tous ceux qui n’ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir
dans l’injustice, soient condamnés » (2 Thessaloniciens 2:11-12). Pour en finir au
plus vite, Dieu permettra que les esprits des gens rebelles soient brouillés au point
de croire les mensonges de ce faux christ, à qui la bête militaire accordera beaucoup
de pouvoir  pour accomplir  son œuvre.  «  Elle  exerçait  toute la  puissance de la



première bête en sa présence, et elle faisait que la terre et ses habitants adoraient
la première bête, dont la plaie mortelle avait été guérie. Et elle opérait de grands
prodiges, même jusqu’à faire descendre du feu du ciel sur la terre, à la vue des
hommes  »  (Apocalypse  13:12-13).  Qui  ne  sera  pas  impressionné  par  de  tels
prodiges ?

En temps de crise, le monde exige des solutions et non des comités d’études. M.
Henri Spaak, qui fut le père du marché commun européen et secrétaire général de
l’OTAN (de 1957 à 1961), a déclaré ceci dans un de ses discours : « Nous ne voulons
pas d’un autre comité, nous en avons déjà trop maintenant. Ce que nous voulons,
c’est un homme d’une telle stature qu’il soit capable de rallier l’allégeance de paix et
de  politique  pour  nous  tirer  du  marasme  économique  dans  lequel  nous  nous
enfonçons.  Envoyez-nous  un  tel  homme,  et  qu’il  soit  Dieu  ou  démon,  nous
l’accueillerons ». Cette déclaration nous donne une assez bonne idée du genre de
leader que nous verrons paraître un jour, ainsi que les décisions drastiques qui se
prendront sûrement. Quand l’Europe sera rendue au bord d’une crise économique
pire que le « krach » de 1929, pour sortir l’Union européenne de cette crise future,
ils se donneront un surhomme d’une intelligence luciférienne, mais sans cœur.

N’oublions surtout pas que ce sera une époque de tribulation, portant menace d’une
guerre mondiale et où des armes nucléaires et biologiques seront disponibles à des
fanatiques sans scrupules. Un temps de panique où on aura absolument besoin de se
rallier autour d’un chef pourvu de solutions. Il sera beau parleur, plein de charisme
et de charme naturel. Il fera une alliance spéciale avec les dix plus puissants parmi
les 25 pays actuels de l’union européenne, qui lui lègueront leur pouvoir pendant
une courte période de temps. « Et les dix cornes que tu as vues, sont dix rois qui
n’ont pas encore reçu l’empire ; mais ils auront la puissance comme rois, avec la
bête, pour une heure. Ils ont un même dessein, et donneront leur puissance et leur
autorité à la bête » (Apocalypse 17:12-13). Ils seront sur la même longueur d’onde
que ce dictateur militaire, car ils auront « un même dessein » que lui : le Nouvel
Ordre Mondial, dirigé par des hommes.

Chose curieuse, cependant, ces chefs ne réaliseront même pas qui leur mettra dans
le  cœur  de  suivre  l’antichrist  aveuglement.  «  Car  Dieu  leur  a  mis  au  cœur
d’exécuter son dessein, et d’avoir un même dessein, et de donner le royaume à la



bête, [et notez bien maintenant pour quelle raison] jusqu’à ce que les paroles de
Dieu soient accomplies » (Apocalypse 17:17). Quand Dieu fait une prophétie, elle
s’accomplira à coup sûr, car Dieu est toujours en charge ! L’avènement de Jésus sera
proche, et les évènements se précipiteront en s’accélérant. Heureusement que le
règne de la bête sera de courte durée. La catastrophe mondiale sera néanmoins si
intense et dévastatrice que, si Jésus tardait un peu plus, la destruction nucléaire et
bactériologique pourrait effacer la race humaine de cette terre. Jamais dans toute
l’histoire du monde une telle astuce était possible. À notre époque, toutefois, la
réponse est oui, et plusieurs fois oui !

Heureusement, dans Apocalypse 19:11, nous voyons Christ paraître avec Ses anges
pour  mettre  fin  soudainement  à  ce  chaos  mondial  épouvantable.  Les  armées
rassemblées près de Jérusalem seront convaincues que des extra-terrestres viennent
attaquer la terre. Ce sera sûrement un extra-terrestre tout à fait spécial. Apocalypse
19:13 nous le décrit ainsi : « Il était vêtu d’un manteau teint de sang, et son nom
s’appelle, LA PAROLE DE DIEU. » Il portera un autre nom aussi afin qu’il n’y ait
aucun doute sur  l’identité de son projet : « Et sur son manteau, et sur sa cuisse, il
portait ce nom écrit : ROI DES ROIS, et SEIGNEUR DES SEIGNEURS » (v. 19). Il
S’en vient pour établir Son Nouvel Ordre Mondial à Lui. Mais Il aura un dernier
petit problème à régler avant d’établir Son gouvernement.

Il devra abolir la possibilité de toute guerre future. Dans Apocalypse 19:19-20, nous
lisons : « Et je vis la bête, et les rois de la terre et leurs armées, assemblées pour
faire la guerre à celui qui était monté sur le cheval, et à son armée. Mais la bête fut
prise, et avec elle le faux prophète, qui devant elle avait fait des prodiges, par
lesquels il avait séduit ceux qui avaient pris la marque de la bête, et qui avaient
adoré son image ; tous deux furent jetés vifs dans l’étang de feu brûlant, dans le
soufre. » Envisagez un instant cet événement qui n’est pas encore arrivé jusqu’à ce
jour, mais qui a pourtant été décrit par le prophète Daniel, plus de 500 années avant
la naissance de Jésus. Lisez vous-même les accomplissements historiques, à partir de
Daniel  7:15  jusqu’au  verset  25,  qui  nous  amèneront  au  moment  crucial  de
l’avènement de Jésus et la destruction du règne de l’antichrist.

Dans  Daniel  7:26 nous  lisons  :  «  Puis  viendra le  jugement,  et  on lui  ôtera  sa
domination, pour la détruire et la faire périr jusqu’à la fin. » Qu’arrivera-t-il, par



contre, aux armées assemblées pour faire la guerre à Jésus ? Apocalypse 19:21 : « Et
tout le reste fut tué par l’épée qui sortait de la bouche de celui qui était monté sur le
cheval  ;  et  tous  les  oiseaux  furent  rassasiés  de  leur  chair.  »  Que  veut  dire
l’expression : « le reste fut tué par l’épée qui sortait de la bouche de celui qui était
monté sur le cheval » ? Dieu Lui-même nous décrit ce qui se passera, dans Zacharie
14:12 : « Et voici quelle sera la plaie dont l’Éternel frappera tous les peuples qui
auront combattu contre Jérusalem : il fera tomber leur chair en pourriture pendant
qu’ils seront debout sur leurs pieds, leurs yeux se fondront dans leur orbite, et leur
langue se fondra dans leur bouche. »

Dieu nous dit clairement que ces armées pourriront sur place « et tous les oiseaux
furent rassasiés de leur chair. » Et le Nouvel Ordre Mondial que les grands de ce
monde préparent, que lui arrivera-t-il ? Daniel 7:27 : « Et le règne, et la domination
et la grandeur des royaumes qui sont sous tous les cieux, seront donnés au peuple
des saints du Souverain.  Son royaume est  un royaume éternel,  et  toutes les
dominations le serviront et lui obéiront. » Fini le système babylonien des hommes !
Fini aussi les élections aux quatre années ! Ce sont les véritables serviteurs de
Christ qui formeront ce corps des futurs élus éternels du Royaume de Dieu. Le but
du  chrétien,  en  attendant  ce  merveilleux  jour,  est  de  persévérer  dans  cette
connaissance, surtout quand nous constatons ce que la politique mondiale nous
prépare présentement.

Dans Matthieu 28:20, Jésus nous dit clairement de prêcher aux autres tout ce qu’Il
nous a enseigné : « …leur apprenant à garder tout ce que je vous ai commandé ; et
voici, je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin du monde. Amen ! » Si nous
faisons cela avec ceux qui ont le cœur disposé à écouter l’Évangile, cette attitude
nous gardera près de Jésus, tout en formant en nous Son caractère divin. Donc, si
Jésus est avec nous tous les jours, il ne sera pas possible pour nous de faire partie de
cette dernière grande apostasie. La sagesse de Dieu nous fera comprendre que ce
qui paraîtra normal au monde ne le sera pas du tout. Comme au temps de Noé, les
gens se marieront, donneront leurs enfants en mariage, mangeront, s’amuseront et
travailleront sans se douter de rien. Tout sera normal pour eux, mais qu’en est-il
pour le chrétien ?

Si vous entendiez parler aux nouvelles qu’il y ait eu des apparitions de la sainte



vierge en quelque part,  iriez-vous vérifier la véracité de ces visions ? Plusieurs
groupes  diraient  non,  car  ils  n’adorent  pas  la  vierge  Marie.  Et  si  c’était  une
apparition de Jésus ? Cela serait-il différent au point qu’il vaudrait la peine de vous
déplacer pour vérifier, car on ne sait jamais ! Pourtant, Jésus nous dit que si nous
faisons cela nous serons séduits, car c’est ainsi que la séduction commence, par des
choses simples et en apparence inoffensive. Allons-nous croire Jésus quand Il dit,
dans Matthieu 24:23 : « Alors si quelqu’un vous dit : Le Christ est ici ou Il est là ; ne
le croyez point. » Mais pour quelle raison ? Verset 24 : « Car de faux christs et de
faux prophètes s’élèveront et feront de grands signes et des prodiges, pour séduire
les élus mêmes, s’il était possible. »

Jésus a dit cela parce que le vrai chrétien devrait toujours avoir à l’esprit ce qu’Il
nous déclare aux versets 25 à 26 : « Voilà, je vous l’ai prédit. Si donc on vous dit :
Le voici dans le désert ; n’y allez point : Le voici dans des lieux retirés ; ne le croyez
point.  »  Très  simple  comme  instruction,  mais  obéir  à  Jésus  dans  cette  petite
instruction devient pour Lui la preuve évidente que nous sommes Ses disciples en
phase préparatoire pour régner avec Lui un jour. Jésus Lui-même nous dit ceci, dans
Luc 16:10 : « Celui qui est fidèle dans les petites choses sera aussi fidèle dans les
grandes ; et celui qui est injuste dans les petites choses sera aussi injuste dans les
grandes. » La Bible nous indique exactement la façon par laquelle Christ reviendra :
« Car, comme l’éclair sort de l’orient et se fait voir jusqu’à l’occident, il en sera aussi
de même de l’avènement du Fils de l’homme » (v. 27). Divinement spectaculaire et
parfaitement grandiose !

Les faux prophètes seront sûrement sur place, mais quelle sorte de Christ vont-ils
prêcher ? Sachez que Satan aussi peut faire de grands signes et des prodiges. Jésus
nous met en garde, car certains croient que le fait de se déclarer chrétien rendra la
séduction impossible. Afin de ne pas être séduits, nous devons écouter Jésus, car
« Voilà, Il nous l’a prédit » ! Ce sont les curieux qui pensent qu’il n’y a rien là qui
tomberont dans le piège. Le grand problème de nos jours, c’est que depuis les vingt
siècles de l’Église, Satan a réussi à faire ses ravages dans toutes les dénominations
chrétiennes incitant les frères et sœurs à contester entre eux et avec ceux qui sont
partis  dans  d’autres  congrégations.  Ces  gens  n’ont  qu’une  apparence  de  piété
seulement.



Le serviteur  de Dieu ne doit  pas  agir  ainsi.  Voici  l’instruction de Paul  dans  2
Timothée  2:24-26  :  «  Or,  il  ne  faut  pas  que  le  serviteur  du  Seigneur  aime  à
contester  ;  mais  il  doit  être  doux  envers  tous,  propre  à  enseigner,  patient  ;
redressant  avec  douceur  les  adversaires,  attendant  que  Dieu  leur  donne  la
repentance, et leur fasse connaître la vérité, et qu’ils sortent de l’ivresse des pièges
du diable, qui les tient captifs et soumis à sa volonté. » Le prophète Daniel appelle
ce processus d’obéissance dans les petites choses un « processus de purification »
qui va séparer les justes de ceux qui vont apostasier Christ.

En parlant de la Grande Tribulation, Daniel 12:10 nous dit :  « Plusieurs seront
purifiés, blanchis et éprouvés, mais les méchants agiront avec méchanceté, et aucun
des méchants ne comprendra,  mais les intelligents comprendront.  » Cependant,
parce qu’ils auront compris, ils feront le bien en enseignant la justice tout en faisant
eux-mêmes ce qui est juste. Ceci sera complètement l’opposé de ceux qui seront
séduits, car l’intelligence divine augmentera notre connaissance. Voici ce qui se
produira comme résultat final chez les enfants de Dieu : « Ceux qui auront été
intelligents brilleront comme la splendeur de l’étendue, et ceux qui en auront amené
plusieurs à la justice brilleront comme des étoiles,  à toujours et à perpétuité »
(Daniel 12:3).

Jean ajoute ceci à cette belle promesse : « Et la promesse qu’il nous a faite, c’est la
vie éternelle. Je vous ai écrit ces choses au sujet de ceux qui vous séduisent. Mais
l’onction que vous avez reçue de lui, demeure en vous ; et vous n’avez pas besoin
que personne vous enseigne ; mais comme cette même onction vous enseigne toutes
choses, et qu’elle est véritable, et qu’elle n’est point un mensonge, demeurez en lui,
selon qu’elle vous a enseignés. Maintenant donc, petits enfants, demeurez en lui,
afin que, quand il paraîtra, nous ayons de la confiance et que nous ne soyons pas
confus  devant  lui  à  son  avènement.  Si  vous  savez  qu’il  est  juste,  sachez  que
quiconque pratique la justice, est né de lui » (1 Jean 2:25-29).

Salomon fut inspiré d’écrire ceci, dans Ecclésiastes 3:10-11 : « J’ai vu l’occupation
que Dieu a donnée aux hommes pour s’y exercer. Il a fait toute chose belle en son
temps ; même Il a mis l’éternité dans leur cœur, sans que l’homme puisse toutefois
comprendre, depuis le commencement jusque à la fin, l’œuvre que Dieu fait. » De ce
fait, Dieu a placé le goût de l’immortalité dans le cœur de l’homme sans qu’il



puisse en comprendre le pourquoi. Pas comme un fait accompli, toutefois, au travers
d’une supposée âme immortelle, mais plutôt comme le but ultime vers lequel les
humains devraient diriger leur vie pour en recevoir la récompense comme un don
gratuit de Dieu. Voilà ce qui nous attend, grâce à notre obéissance à Christ.

 


